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Comunidade Esportes
A Associação de

Capoeira de Gaspar dá
exemplo de trabalho em

prol do esporte e reúne

grande número de atletas

de várias cidades em

Gaspar.
Página 16-A

Semana Mundial de
Incentivo ao

Aleitamento Matemo,
que acontece até o dia

10, traz o tema

Amamentação: mulheres
e bebês saudáveis.

Página 03-B

A Epagri e o Sine

p,:omovemcurso de
Culinária de Doces e

Salgados na cozinha da ê

Igreja Santo Agostinho, ,�
na comunidade do s

N
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Macuco.

Página 02-B
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Fiscalização eletrônica
nas sinaleiras de Gaspar
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Cirurgia - Prótese - Clareamento
Tratamento de CanaL- RX

Adultos e Crianças
R. José Krauss - 60. 'ir332-2095

Desde ontem os principais semáforos do centro da
cidade estão registrando' as infrações. O motorista que
desrespeitar o sinal será multado em R$110, 00. Osmir
Reiser diz que em poucos dias as lombadas eletrônicas
da Rua ltajaí e da Fredes Zimermmann irão entrar em

funcionamento, Página - 05-A
'

�EMoj'C:11
Tubos e Lajotas
ir 332-2788

Polícia
Roubo na Fazenda Cleyton deixa prejuízo de R$ 5 mil. Ladrões agiram na

calada da noite ê levaram a maioria dos móveis e utensílios. Página - 08-A

Geral
,

Moradores da Rua Itajaí reclamam dos entulhos deixados pelo DETER. Os
novos abrigos enfeitam a rua, mas os velhos ficaram na via. Página -, 06-A

Comunidade
Desbarrancamento nas margens do Rio Itajaí-Açu traz de volta a discussão
sobre o trabalho das empresas de extração de areia na região. Página - 08-B

,

, Coletânea

rReginaldo Faria, que fez turnê em SC com a peça
'

falou à �ossa repórter com exclusividade sobre su� tr
���

Disk
Cartuchos

�

Acompanhe nesta edição o edital de
Concurso Público para a

Prefeitura de Gaspar.
Páginas 09,10,11 e 12
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Jantar Frutos
,
do Mar .

no Rauí's Churrascaria
nesta sexta

CCLCNINHA - 332-0160
SANTA TEREZINHA - 332-7027
ETE, DE SETEMSR,C - 332-05B Reservas: 332..3978
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Genéricos coletivos
Vinte dias se passaram e até agora o transpor

te coletivo municipal de Gaspar tem causado

polêmica, satisfação e algunsproblemas. Tudo que
se inicia numa cidade ou em qualquer lugar do
mundo tende a serpolêmico e aos poucos é absor
vido por todos. Os ônibus da Viação do Vale ou

"genéricos", apelido ganho por serem muito pa
recidos com as caixas de remédios genéricos e por
terem uma tarifa única com um valor baixo, é a

sensação política do semestre.

Mas o que fica registrado mesmo é o marco na

história do município. Depois de vários anos, a
A

população tem o seu transporte-coletivo municipal.
. Agora muitas linhas estão passando dentro. dos
bairros,facilitando a vida domunícipe. Éclaro que
está no inicio e vemos como é difícil a implantação
das linhas numa cidade territorialmente tão grande
como Gaspar. Admiramos os administradores

públicos que realizaram o sonho de uma

comunidade, mas estamos aqui para ver se

realmente o transporte terá sucesso e terá um

progresso significativo para o bem da comunidade

gasparense.
O que se promete por ai é o Transporte

Metropolitanb Integrado, ligando osmunicipios de
Indaial, Blumenau e Gaspar: Émais um desejo dos
homens fortes do poder público municipal que
certamente facilitará ainda mais a vida do cidadão
trabalhador destas três importantes cidades do
Vale.
A polêmica em tomo disso certamente irá girar

na briga acirrada das empresas que provavelmente
irão fazer de tudo para explorar o transporte
metropolitano.

Os "genéricos" estão aí, há mais de vinte dias

transportando o gasparense. Tem coisa que é

positiva e certamente veiopara remediar O que era

enfermo e deficitário.
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Negligência
Em nossa cidade, no país e no mundo, a sociedade

é vítima de acontecimentos revoltantes. Dentre eles, o
fato de adolescentes, filhos de figuras poderosas,
circularem pela cidade e arredores não portando
carteira de habilitação (pela falta de idade), impunes.
E o pior: na certeza de que se forempegos, não seriam
autuados.

Ao presenciarmos tal acontecimento e sua não

resolução, nos perguntamos: Podemos confiar nas

autoridades? Até que ponto teremos que chegar pára
que a lei seja aplicada corretamente, sem que se leve
em conta a posição social, raça ou credo? Uma outra

questão mais extremista para raciocinarmos, porém
conveniente: Será que precisaremos perder vidas para
que as autoridades competentes façam valer a lei?
Outra simples questão: Do que vale a lei se as

autoridades não a cumprem, já que a população tem

sede de justiça?

- Não raras exceções, existem pais que infelizmente
não encaminham seus filhos de forma correta para que
futuramente sejam exemplos para as novas gerações.
Aliás, servem de exemplo sim: exemplo de má

educação, má conduta e má formação de caráter.
As pessoas estão fartas de tanta negligência.

.

A união faz a força e força é o que precisamos para
resolver por nós mesmos, problemas como estes, que
autoridades que se dizem competentes não resolvem.

Aqui vai um apelo: dialoguem com seus filhos,
ensinem o caminho. O exemplo vem de cima. Mostre
à seu filho que a dedicação aos estudos e sua própria
formação é muito mais importante que roupas,
perfumes, assessórios de grife e carro do ano. Porque
os bens materiais vão embora; mas a inteligência, o
conhecimento, o saber, ficam.

Paula Regina Soares

--

Noutra
Assim como o vereador do PPB, Joel da Costa, eleito
com expressiva votação pára o pleito 2000/2004 e que
recentemente deixou o partido, também o vereador
Chico Anhaia segue o mesmo caminho. Comenta-se

que Chico tenha seguido conselhos de seu "padrinho
político" para ingressar no PT. O resultado destas

mudanças teria a ver com a derrota deAmin no estado?

Migração
Tem gente de olho nas novas tendências políticas do
estado e do país. Migram com muita facilidade de um

partido para outro, buscando as novas siglas que estão
mais fortalecidas. Para quemontem não acreditava, hoje
almeja a filiação a eles .. Seria interesse ou então uma

demonstração de amadurecimento político? Agora
estamos vendo que não é perigoso ser "vermelho" e

nem ser filiado ao concorrente do velho ARENA.

Transporte Metropolitano I

.

Tudo indica que no ano que vem os três governos
petistas do Vale irão implantar o Sistema de Transporte
Metropolitano. O cidadão pagará uma única passagem
e poderá ir a qualquer lugar destes três municípios,
Provavelmente as empresas que irão prestar este serviço
serão as mesmas que hoje prestam o serviço de

transporte p�ra as três cidades.

Transporte Metropolitano II
Ainda nesta semana, representantes das cidades
envolvidas com o transporte urbano se reunirão na sede
do SETERB de Blumenau. Lá discutirão e 'irão traçar
metas para a implantação do novo sistema, que está

previsto par entrar em vigor em meados do próximo
ano.

BESC
O governador Amin tenta tardiamente conter a venda
do BESC. Ele e o procurador geral do estado entraram

esta semana com urna ação cívil pública para impedir a
privatização do banco.

Frutos do Mar
Nesta sexta feira, dia 8, oRaul's Churrascaria promove
mais um delicioso Jantar de Frutos do Mar. Faça sua

reserva e desfrute das maravilhas da gastronomia
litorânea.

EXPEDIENTE

Diretor: José Roberto Deschamps
Jornalismo: Rafael Weiss

Cleisiane Medeiros Soares
Marlon Steiner Pasini
Renato Zimmermann

Diagramação: Joseane Aparecida Schmitt
Aux. Administrativo: Gisleine Germano

Jornalista Responsável
Rafael Weiss

Os artigos assinados são de responsabilidade dos autores

Av. das Comunidades, n2 410 - sala 02.
Gaspar/SC. CEP: 89110-000
www.jornalmetas.com.br

e-mail: jornal@jornalmetas.com.br - Fone: 332-1620
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Luiz Henrique visitou Gaspar'
Em visita surpresa e relâmpago, o governador eleito"""manteve contato com lideranças gasparenses

O governador eleito pelo
PMDB, Luiz Henrique da

Silveira, esteve na noite da
última segunda-feira na

Sociedade Alvorada para
encontro com as principais
lideranças do PMDB de Gaspar
e apoiadores da sua candidatura
ao governo do estado.

'

A visita foi uma surpresa até

para os militantes gasparenses
que planejavam apenas uma reu
nião comum. Junto com o gover
nador eleito, estava também o

senador eleito por Santa

Catarina, Leonel Pavan do
PSDB. Os dois vieram na cidade

para agradecer os votos recebi
dos e reafirmar os compromissos
assumidos durante a campanha.
O governador falou da importân
cia dos 12 mil votos recebidos
em Gaspar e disse que o número

foi fundamental para a sua elei

ção. Já Pavan diz que vai traba
lhar muito peloAlto Vale e Vale
do Itajaí. Nestas regiões o can

didato perdeu em apenas cinco

municípios.
Quanto aos compromissos de

campanha, Luiz Henrique disse

que vai trabalhar pela dupli
cação da BR-470, que no seu

ponto mais crítico passa pela
cidade.'O governador diz que a

população do Vale deve ser

re,speitada e que muitas vidas
serão preservadas com a

duplicação da rodovia.
O Senador Leonel Pavan fala

de seu envolvimento com o

turismo e diz que o tema será a

sua bandeira no Senado Federal.
O ex-prefeito diz que ajudará a

comunidade de Gaspar neste
quesito. Logo após - a visita, o

governador voltou a Joinville.
Já na terça O governador

embarcou paraBrasília onde fará
uma série de reuniões. Ontem ele
se encontrou com todos os Luiz

Henrique pelo PMDB. Nesta

quarta-feira o governador eleito
se encontrará com o presidente
eleito, Luiz Inácio Lula da Silva.
Na pauta do encontro, a

duplicação da BR-470 e a

privatização do BESC. Luiz

Henrique retoma nesta quinta
feira ao estado.

Equipe de transição
definida

Depois de uma semana para
se recompor, o governador Luiz
Henrique da Silveira definiu a

sua equipe de "transição. Os
nomes foram anunciados na

tarde-de ontem. Os coorde-

�

Amin quer evitar venda do Besc
O governador Esperidião

Amin do PPB e o procurador
geral do Estado, Walter Zigelli,
estão entrando com duas ações
contra realização do edital de
leilão para a venda do Besc. Uma
das medidas judiciais é uma ação
cautelar em nome do Governo do
Estado, que dará entrada no

- )

Supremo Tribunal Federal
ainanhã. A outra é uma ação
popular subscritas pelos
cidadãos Esperidião Amin e

WalterZigelli, que já foi ajuizada
na vara cível da Justiça Federal
de Florianópolis.

"Espero que
faça mais

pela
educação e

segurança
das pessoas"
Rosangela
Aparecida
Alves, 21 anos, auxiliar de

cozinha, Centro.

Ambas as ações tem os

mesmos argumentos: o fato de
ser o momento inadequado para
promover uma licitação de

venda, já que há presidente da

República e Governador; e

dúvida, imposta pelo Supremo
Tribunal Federal sobre a possibi
lidade de o Besc ser vendido com
a conta única do Estado.

.
Amin diz que já pagou o ônus

por ter salvado o banco e agora
está pagando o ônus por ter
vendido o banco e isso ele não
quer. O procurador Zige1li diz
que transcreveu nas ações o

"Melhorar a

agricultura, i

investindo
e dando

subsídios"

José Vene
venutti,56

anos,

lavrador, Gasparinho.

desejo do governador e

presidente da República eleitos,
quando afirmam que vão tentar

reverter à venda do banco. Amin
diz que é favorável à apuração
das responsabilidades que
levaram o banco a estado tal que
obrigou a sua federalização. O
governador diz que as gestões
políticas para evitar a realização
do Besc estão apenas no início.
Amin espera o retorno do
secretário Geral da Presidência
da República, Euclides Scalco,
para saber a posição do governo
federal sobre o assunto.

"Mude tudo. H\H
Saúde, h)1

segurança,
educação e

assim vai"
Adriana da

Cruz,20
anos,

.

manual de malharia, Poço
Grande.

Goverandor eleito esteve na cidade para agradecer os votos

nadores da transição são
liderados pelo administrador de

empresa e ex-deputado, Geovah
Amarente, O outro homem forte
da transição será o cientista

político Jacó Anderle. Ambos
são representantes do Vale do

Itajaí. Geovah é conhecido
tambémpor ser o vice-presidente
do BESC na época do governo
Paulo Afonso.

Os outros indicados são:
Paulo EH , Cesar Barros Pinto,

Afonso Veiga Filho, Renato

Faust, do PMDB. Já o PSDB
indicou Luiz Antonio Ramos,
WaldirBernt, Fausto Gonçalves,
Halley Filipouski.

Na coletiva à imprensa o

governador diz que estes nomes

serão fundamentais na

implantação do Plano 15 e da

municipalização do governo do
estado. O governador diz que vai
governar para os 293 municípios
do estado.

Prefeito tenta verbas em Brasília
o Prefeito de Gaspar, Pedro Saúde) um projeto de

Celso Zuchi, viajou na tarde de saneamento básico que
ontem a Brasília. O objetivo é contempla todo o município de
tentar garantir verbas para o Gaspar, uma vez que, de acordo
acesso de ligação da SC-470 a com as reivindicações nas

BR-470 no orçamento 2003, que assembléias do orçamento
estará sendo fechado no dia 08 participativo é a principal
de novembro. Outro propósito do necessidade da comunidade.
Prefeito é apresentar junto a Celso Zuchi retorna de Brasília
Funasa (Fundação Nacional de nesta sexta-feira, 8 de novembro.

"Olha, eu
espero que

ele cumpra o

queprome
téu. Só isso!"

Isack Gil

Belline,31
anos,

'téenlco em ótica,
Gasparinho.

"Eu apenas
espero mu

danças. Seja
ajudando

nosso Vale'
ou Sta,

Catarina·
inteira"

Edete Alves, 21, balconista,
. Sta. Terezinha.

Jantar frutos do l\1ar 'é .no �aurs

Rua Itajaí, 552- Centro

\

F�ãç:' sua reserva pelo fone
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Cresceram as vendas de flores
As vendas de flores corresponderam às expectativas dos donos de floricultura

As
floriculturas, procuradíssimas em

datas comemorativas como aniver

sários, casamentos, Dia das Mães, Dia
dos Namorados tiveram um aumento que
varia entre 10 e 20%, nas vendas de flo

res, na sexta-feira e sábado, Dia de Fi

nados, em relação a mesma data do ano

passado.
Para os proprietários de floriculturas

já houve fases melhores, no entanto, as

vendas desse ano, embora tenham sido

dentro do previsto, foram boas. De acor

do com a proprietária da Pape Flores,
Daniela Santos, que vendeu 20% a mais

que o ano passado, a maior dificuldade
encontrada hoje dentro desse comércio

está relacionada à venda de vasos nos

supermercados e à compra de flores ar

tificiais em lojas de R$ 1,99.
Quem pensa da mesma maneira que

Daniela é a proprietária da Floricultura

GI,Alice Elza dos Santos, que teve 15%

de aumento nas suas vendas tendo tra

balhado inclusive no domingo. Alice
afirma que e-sse foi úm deis melhores

anos para suas vendas, principalmente
porque ela procura trabalhar com tlores

de qualidade, como exigidas pela sua cli
entela.

O proprietário da Ene Floricultura,

Petrobrás

reajusta preço
dos combustíveis

•

O preço do nosso combustível, que
só nesse ano aumentou 12 vezes, teve

na última sexta-feira uma alta anunciada

pela Petrobrás, onde os percentuais
variam conforme o produto.

Os clientes vão sentir o aumento de

12,09% na gasolina, 20,50% no óleo

diesel; 22,80% no gás de cozinha. A

Petrobrás alega que o aumento no preço
dos combustivéis deve-se a alta do dólar

e às incertezas causadas pelo processo
eleitoral.

A gasolina nos postos de Gaspar
>sofreram os reajustes na segunda-feira,
e o álcool em alguns postos na semana

passada e em outros, a exemplo do Posto
Gasparzão, na segunda-feira dia 04 de
novembro.

Para os clientes que certamente não

estão nem um pouco contentes com os

reajustes, a melhor saída para
economizar é abastecer onde o

combustível está com o preço mais

acessível. Em Gaspar o Posto Coelho é

o quemantém omelhor preço.Agasolina
está custando R$ 1,96 e o álcool R$ 1,32.

O lugar onde o preço daGasoliná está
mais alto, R$ 2,03, é no Posto Deggau,
enquanto que o álcool está mais caro no

Posto FCC, custando R$ 1,36.

Floriculturas venderam mais do que no ano passado

Silvio João dos Santos, não tem a mes- Já para quem trabalha somente por

ma opinião que Daniela eAlice. Ele ven- encomenda como Sônia Bendini, antes

deu 10% amais que o ano passado e não proprietária da Floricultura Deyse, seus
acredita que o fato de os supermercados lucros só não forammaiores porque suas

venderemmais e mais flores a cada ano vendas são limitadas a pedidos.
que passa interfira no seu movimento, Com preços que variaram de R$ 3,90
mesmo porque além de garantir que tem a R$ 6, 00 por causa da embalagem e

clientes fiéis, que preferem as flores na- arranjo, os vasos mais vendidos foram

turais, ele forneceu vasos ao Supermer- os de crisântemos brancos, flor que sim

cadaAmigão, que vendeu toda a quanti- baliza verdade, paixão e amor a entes

dade comprada da Ene Floricultura. queridos.

� ,

O desafio do futuro governo petista
O Estado protetor do welfare, desde

a década de 70, no século passado,
perde espaço para o mercado e deixa

de promover o bem estar social e

garantir os benefícios mínimos para o

exercício da cidadania. Os agentes
institucionalizados estão de '.'mãos

atadas" frente ao processo da chamada

globalização e o capital transita
livremente em todo o mundo sem

respeitar os limites dos Estados

nacionais. Neste contexto um' dos

principais temas em evidência é a

questão da governabilidade e a

recontrução do espaço público num

contexto internacional extremamente

adverso.

É sempre oportuno registrar que a

partir dos anos 80 uma nova e nebulosa

ordem mundial se estabeleceu aos

nossos atônitos olhos e significou uma

considerável ruptura com as

referências em torno do que
entendíamos como os principais
paradigmas do Estado nacional, como
soberania e autonomia para
desenvolver políticas públicas
independentes.

Este é o grande desafio do governo
petista. Ou seja, conviver com um

mundo globalizado em que o poder
extraterritorial deixa pouca
flexibilidade para que tenhamos um

governo soberano. Lula e o PT farão o

que desejam, e a sociedade também,
ou o que será possível?

Flávio Ramosê coordenador dos

Cursos de Ciência Política e de
Ciências Sociais da Univali

Artigos podem ser enviados para : jornal@jornalmetas.com.br

Anuncie no

Jornal, Metas
332-1620

Clóvis Hostin

Resolvi, esta semana, tratar de um
assunto diferente. Este assunto não

está em moda, pelo contrário. Talvez
"os moderninhos" de plantão achem

um tanto ridículo e retrógrado falar

disto. Mas, mesmo assim eu insisto.

Insisto porque acredito que diversos

"valores" estão sendo perdidos
influenciados por estas mudanças.
Sobre qual assunto estou falando?

Estou falando sobre o eterno

comparativo entre velho e novo,

moderno e antiquado, ou como alguns
preferem "atualizados ou desatua

lizados". Acredito que as algumas
pessoas estão confundindo estas

relações e usam "o moderno" para

justificar seus atos. É claro que vários

são os fatores que influenciam uma

distorção de valores, mas é necessário
que estejamos atentos e possamos

distinguir o "certo do errado".

Exemplo simples destas distorções,
confusões entre o certo e o errado,
podemos observar nas novelas,
quando parece que tudo se torna

possível e não agride ninguém.
Crimes contra a língua portuguesa e

atos maldosos são tratados com

"engraçados" e corretos. Outro fator
influenciador acredito que seja a

internet. Observo crianças que não

brincam mais a não ser que seja na

frente de um computador. Jovens, que
não conseguem dar um aperto de mão
descente, com energia, olhando alba

no olho, porque não estão acostu

mados. Através de e-mail sim, são
capazes de tudo, desde xingar até

beijar, mesmo sem nunca ter beijado.
Conversas e brincadeiras, dificil
mente acontecem, a não ser que seja
através do "chat" (programa para
conversar ria internet). O rosto do vi

zinho, muitos nem sequer conhecem,
pois não têm mais tempo. O tempo
destas pessoas está destinado a

conversar com pessoas do mundo

todo, mas que nunca viram, não sabem
se são reais ou mentirosas. As estes

dois pequenos exemplos estão

associados muitos outros e a falta de
conversa e o convívio com as pessoas,
traz também falta de educação,
respeito, amor ao próximo, solida
riedade, fraternidade. E se isto é ser

"antiquado", que me desculpem os

"modernos", mas eu, assim como

outros, soumuito antiquado ... :e quero
continuar assim!

Aulas Práticas e Teóricas
. Renovação e 1a.Habilitação

C332-2334 - 332-5010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta �e ensina
...... __ .. _ .. __

._._------

Rua Ceio Aristiliano Ramos, 676 • CentrQ:- Gaspar •
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Fiscalização eletrônica na cidade
;;::::

Principais semáforos do centro de Gaspar estarão operando com fiscalizadores. Multas para o motorista

Desde ontem, os três principais se

máforos da cidade estão operando
com os fotosensores que fiscalizarão os

motoristas que avançarem o sinal e a fai
xa de segurança. Somente na Avenida
das Comunidades, duas sinaleiras terão
o sistema.

O Diretor de Trânsito, Osmir Reiser,
diz que as faixas de pedestres ainda não
foram pintadas em função das chuvas,

, mas que mesmo assim o sistema já está
em funcionamento. Osmir diz que a ação

, é para inibir o motorista apressado que
fura o sinal. Ele não poderá parar em
cima da faixa e muito menos furar o si
nal vermelho. Osmir diz que se o moto

rista parar na faixa, ele terá apenas 3 se

gundos para sair de cima dela e evitar
umamulta. A infração éconsiderada gra
ve. O diretor diz que serão cobrados 126

UFIR's dos motoristas infratores. Isso dá
cerca de R$llO,OO. O equipamento foi
instalado pela empresa Fotosensores

Tecnologia Eletrônica. O equipamento
conta com o sensor no asfalto e a câmera

fotográfica que bate a foto para registrar
a infração. Falamos com um técnico da

empresa que não quis se identificar. Este
disse que um filme de 36 poses é usado
na máquina, ou seja, a cada semana el�
deve ser retirado do aparelho. O técnico
diz que se usa filme, pois a película fo-
-togrãfica registra a imagem correta, di
ferente da digital que pode termodifica
ções'via programa de edição.

Osmir fala das novas lombadas ele
trônicas que estarão em funcionamento.
Uma se localiza na frente do Rauls Ho
tel e a outra na Fredes Zimermman. Es
sés aparelhos ainda não estão operando,

Lombadas eletrônicas nos locais com maior indíce de velocidade

Peças e Acessórios
para Automóveis

* Peças
* Acessórios

*Som
* Películas

Rua Itajaí, 355 - Centro - Fone 332-2627
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 527 - Figueira - Fone 397-0723

Dinheiro das multas é-dividido com a PM e a Polícia Civil

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

V�nha'nos visitar e Confira nossos preços! '

pois a Celesc não fez a ligação elétrica
com a rede. O diretor diz que até agora a

empresa não ligou. A Ceiesc alega que
precisa remanejar técnicos de Blumenau
para a instalação do aparelho na rede. O
motorista terá que andar nestes locais a

50 kmIh. Acima desta velocidade ele
também receberá uma multa de 126
UFIR"s.

O diretor fala que o motorista poderá
recorrer das multas. No primeiro mês ele

poderá recorrer junto ao JARI - Junta

Administrativa, Recursos e Infrações,
depois de ummês ele só tem o direito de
recorrer efetuouo pagamento da multa.
Osmir diz que toda a receita das multas
é distribuída uma parte para o estado e

a parte que cabe a Prefeitura. São 44%

para omunicípio, 28% para a PM e 28%

para a Polícia Civil. Para o ano que vem
o diretor afirma que serão contratados
nove agentes de trânsito que fiscaliza
rão o tráfego na cidade e garantirão a se
gurança no trânsito.

• (47) 332-5995.
s ".Ordenhadeiras
\·zadores * Lava Jat

·C.. �.

Rua 15 de Novembro, 472 - Cêntro
Rio do Sul - Fone: (047) 521�3637

t 9101-2182

Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Servidores Públicos terão nova' sede
Se tudo ocorrer bem, até o final do ano estará praticamente pronta as novas instalações para aussociação

AndréWaltrick sabia que tinha uma difícil reservando a área de lazer só para a
missão pela frente: finalizar a construção farmlia dos servidores.
sede da associação. / A Prefeitura tem ajudado em muito

Idealizada desde 1984, estava sendo para a construção da associação. Para o

prometida há muito tempo. "As obras aterro foram liberados, pela atual

começaram na gestão passada, o terreno : administração, R$ 15 mil. Segundo o

foi todo aterrado e murado. Agora, eu já presidente, já foi apresentado um novo

fiz o sistema de esgoto e quero terminar projeto para liberação de mais verbas. "O
ao menos até o final do ano", explica processo é demorado. Nós precisamos
André. O terreno tem 22 mil m2 e-fica apresentar o projeto agora para liberar
atrás das futuras instalações da nova daqui a um bom tempo", comenta André
garagem da prefeitura. Waltrick, explicando que isto é um

A sede, quando estiver totalmente procedimento normal.
terminada, vai contar em primeirà Além de conseguir fundos para a

instância, com uma cancha de bocha construção, outra dificuldade é conseguir
oficial, mesa de ping-pong e um campo manter a futura sede da associação. Para

� de futebol suíço. isso outro objetivo do presidente da
�

Além de uma grande área de lazer Associação dos Servidores Públicos

para festa e realização de outros jogos. Municipais é fazer com que os

Numa possível ampliação se prevê mesas funcionários façam adesão à associação.
de sinuca e talvez até uma piscina, como Atualmente conta-se commais ou menos
também uma área somente para festas, 350 associados. André lembra que os

funcionários da área de educação são os

que menos aderem. "O pessoal tem tanto

desconto na folha de pagamentoque fica
assustado. Além disso, a provável causa
de muitos não se associarem pode ser o

. fato de haver uma demora em mostrar o

resultados com o dinheiro arrecadado dos

servidores", comenta André.
Outra idéia é a de unir a associação

dos funcionários da SAMAE com a dos

servidores públicos do município. "Eu
estou conversando ... Está difícil, mas

acho que seria úma boa, pois assim

poderíamos nos unir. Tendo bons,
melhores e maiores resultados", diz
Waltrick.

André está confiante que vem

desenvolvendo um bom trabalho e que os
servidores públicos podem esperar que até
O' final do ano, "se o tempo àjudar e as

pessoas também" os funcionários do

município contarão com uma sede nova.
,

Entulhos atrapalhammoradores da Rua Itajaí

André Waltrick: presidente da ASPM

Quando assumiu a presidência da

Associação dos Servidores Públicos
Municipais desde e ano passado,

.

Os moradores da Rua Itajaí comu
nicaram ao nosso jornal o descaso com

relação à colocação dos novos abrigos de
ônibus. Nesta rua eles foram substituídos

pelos antigos que eram de material. O

DETER, órgão responsável pela
colocação de novos abrigos feitos de
concreto pré-moldado, destruiu os antigos
-abrigos, colocou novos, mas deixou várias
montanhas de entulhos.

Os comerciantes e moradores
reclamam que estes restos foram deixados
ao lado das novas casinhas e alguns foram
colocados na frente das casas.

" A gente
já pediu para a prefeitura, para o DER e

ninguém se responsabiliza pelos entulhos
que estão aqui há mais de três semanas"
diz a comerciante Andréa. Ela ainda
afirma que 'ligou várias vezes para estes

órgãos que nada fizeram para retirar a

sujeira abandonada no local.
O Jornal Metas foi atrás do DETER,

verdadeiro responsável pela colocação
dos novos abrigos, para um esclare-

cimento. Marcel Amin Vieira da Costa,
representante do _DETER, diz-que .os

abrigos foram colocados ao longo da
rodovia Jorge Lacerda e que em breve o

órgão se responsabilizará pela retirada dos
entulhos. Costa diz que foi solicitado a

prefeitura de Gaspar a retirada do lixo e

que o DETER pediu ajuda diretamente à
secretaria de obras para a retirada dos
entulhos. Marcel fala que todos os pontos
foram trocados por abrigos novos e de
maior durabilidade e colocados em

diversas estradas estaduais. Agora foi a
vez da SC-470. Todos serão padronizados
com as mesmas cores e atenderá ao

transporte público intermunicipal.
O presidente da câmara de vereadores,

Antônio Pedro Schmitt, enviou a nossa

redação o requerimento n° 76/2001 que
pede ao DETER a colocação ou
melhoramento dos abrigos nas rodovias
estaduais. Este ano o pedido foi aceito

pela autarquia e assinado por Norberto
Stroisch Filho, Diretor Geral do DETER

ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO
.

BAIRRO FIGUEIRA - AMOFI
CGC:72498850/0001 - Fundada em 12/12/92

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ELEIÇÕES

Gaspar, 6 de novembro de 2002.
Merci M. H, Werner - Presidente

Abrigos novos foram colocados pelo-DETER ao longo da SC-470

Ficou definida a colocação de 53 abrigos
ao longo da SC-470 que vai desde
Blumenau até a BR-lOl.

Foi licitado à colocação desses abrigos
e a partir de setembro a colocação foi
realizada..

MAIS UM SERViÇO À COMUNIDADE.

O controle da qualidade da água que
você consome é a maior preocupação
do SAMAElGaspar. Por isso, investe
continuamente na melhoria de novas

técnicas de distribuição e análise da
água. Só nos últimos 18 meses foram
investidos cerca de 50 mil reais em
tecnologia para que você fique tranqüilo. �

SAMAEI
Gaspar

Sinônimo de qualidade. e credibilidade.

- . ,

Pelo presente Edital, a Presidente da Associação dos
Moradores do bairro Figueira, faz saber que no dia 06 de
dezembro, às 19:00 horas, nas dependências da Unidade
de Saúde do Bairro Figueira (posto), rua Vitório Anacleto
Cardoso será realizada Eleições para Diretoria e Conselho
Fiscal e respectivos Suplentes, para o biênio 2003/2004,
ficando aberto o prazo de 30 (trinta) dias para o registro
de chapas, contando a partir da data da publicação deste
Edital. O requerimento de inscrições de chapas bem como

esclarecimentos e informações sobre o Processo Eleitoral
deverá ser junto ao Vice-Tesoureiro, Rua José Mondini,
215.

.

Gaspar)
Sinônimo de qualidade e credibilidade.

o DETER diz que se até o final da

semana, os entulhos deverão ser retirado
da frente das casas e ao lado dos novos

abrigos. Constatamos que os entulhos

prejudicam o visual, principalmente para
os turistas que visitam Gaspar.

MAIS UM SERViÇO À COMUNIDADE.

Você sabia que Gaspartem uma das
menores tarifas de água de Santa
Catarina? Isso, graças ao SAMAE que
congelou os preços desde agosto de
2000 e reduziu em 37% a taxa de

ligação de água a todos os contribuintes.

<,

SAMAE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Aldo"eSClaFece sobre·TCU·
Secretário diz que coletivo está em fase de implantação e p;oblemas serão sanados

E
sta s��ana o transporte coletivo

municipal completa 20 dias de

funcionamento. Desde o dia 18 de outubro
a população gasparense está se adaptando.

.
.

ao sistema e ainda espera melhorias no

transporte. Até agora, os problemas têm
sido administrados com competência pelo
SecretárioAldoAvosani que coordena os

trabalhos na implantação do TeU.
.. Em entrevista ao Jornal Metas, o
secretário esclarece algumas dúvidas'
sobre o sistema de transporte coletivo.
Aldo diz que aPrefeitura vai estar sempre
no ardor da continuidade da implantação
do coletivo. Ele diz que o processo é para
ser implantado e revisado diariamente
pelos agentes da Prefeitura. Quanto aos

problemas com os horários das novas

'linhas o secretário fala que sabe que o

ajuste' dos horários é bastante crítico. Ele
ainda diz que devem ser respeitadas as

idas e vindas de todas as rotas do sistema.

Quanto ao atraso das linhas - "não temos
uma leitura ampla do processo como ele

funciona, mas estamos crescendo" diz o

secretário. Aldo Avosani acrescentou, a .

evolução significativa do número de �,.._�-�

passageiros que agora usam a" transporte
"Vamos revisar o sistema todos os dias"

- "antes, por existirem poucas rotas, as algumas linhas dentro do município de

pessoas andavam menos de ônibus" Gaspar. Quanto ao transporte na cidade a

explica Avosani. Verde Vale atua irregularmente diz '0
Nas fronteirasmunicipais o secretário secretário -

" ela somente pode fazer

diz que a Logitrans, empresa-que 'faz linhas intermunicipais". Aldo diz que
estudos estratégicos sobre transporte, está reconhece o trabalho da Verde Vale

vendo como melhorar o serviço nas durante todos esses anos, mas diz que foi

fronteiras do município. Estas melhorias aberta uma licitação pública para a

estão sendo indicadas pela própria exploração do TCU de Gaspar. A Verde

comunidade que vive nestas regiões. Vale entregou uma proposta com valor

Avosani foi questionado sobre Os
zero. Venceu a outra que entregou um

problemas com as portas dos ônibus que
valor de R$423 mil.

a Viação do Vale trouxe para a cidade. Na última semana mais dois veículos

Segundoconstanoprocesso,deveriamter chegaram para ajudar no transporte
três portas em cada veículo e hoje existem coletivo. A empresa e a Prefeitura viram

duas partas nos ônibus grande e uma que seria necessário um aumento no

apenas nosmicro-ônibus. o secretário diz número de ônibus, já que aumentou a

que houve Uma vistoria nos ônibus e que procura pelo serviço. "Por enquanto a

não foi apontado nenhum problema neles.
Um estudo trouxe a não necessidade de

três portas nos veículos. O secretário diz

também que a assessoria jurídica da
Prefeitura foi consultada sobre este

assunto.

Aldo Avosani foi categórico ao falar
da Verde Vale - "ela não faz parte do

transporte coletivo urbano", diz o

secretário; a
_ empresa esta sendo

notificada toda a semana porque ainda faz

Viação doVale trouxe ônibus usados, mas
logo a empresa trará novos veículos" diz
o secretário.

Quanto ao terminal, Aldo afirma que
aquele que está lá é provisório. Foi aberta
nova licitação para a construção de um

novo terminal no mesmo 'local, onde
existirá mais estrutura tanto para o

passageiro como para osmotoristas. Para
facilitar a entrada dos ônibus no terminal ,
o secretário diz que naquele local será
construído um trevo alemão. Também diz.

que a rua do bombeiro será_pavimentada
para dar mobilidade e facilidade no

tráfego. "A pavimentação na frente dos
.

Bombeiros será também a entrada oficial
do bairro Sete de Setembro", explica o

secretário.
Aldo encerrou a entrevista dizendo

que a implantação correta do TeU

depende do esforço do cidadão, se todos
colaborarem, o TCU poderá. Ser melhor.
Ligar para a prefe'itura e apresentar
problemas também é importante para que
o poder público possa fazer ações mais
concretas contra isso. "A Prefeitura irá
fazer todos os ajustes para atender omaior
número de pessoas" diz Aldo:

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA.

,--Foné: 397-1069 ----_._.

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.c0!TI.br

Assoalho: Larninado.Taco, Parquê, Forração
e Piso Térmico

Forro: PVC e Madeira

rJ)l!JP/UlIHIU @6ntÚtdo e �p-Fl!J1!.nl.af.õl!.t
fF -9102D105

Qua(iáaáe e preçofaz a diferença
Fone: 332-1638

Rua CeI. Aristilian_p RamQs.,.249· Gaspar

ric�� Hidráulico -

e Ferramentas.
-

\

..

Um caminho a construir

Viver é caminhar porque a vida é um
caminho a percorrer. Um único caminho;
caminho cheio de surpresas, de

encantos, de belezas, dificuldades,
riscos. E nós mesmos construímos o

caminho a percorrer. Não sozinhos. Mas
com aquele que caminha ao nosso lado.
Partilhando das -mesmas surpresas e

peripécias do caminho.
E um caminho às vezes penoso a

construir: espinhos para arrancar,
árvores para derrubar, ervas e cipós para
destruir, pedras e barreiras para afastar,
rochas para explodir, barrancos e

morros para aplainar, valos e buracos

para fechar.
Não é fácil construir o caminho da

vida. Não é fácil construir o próprio
caminho. Muito mais simples é andar de
carona, é andar pelo caminho que os

outros já construíram. Muito mais

simples é ignorar as árvores, os cipós,
as pedras, as rochas, os valos, os morros,
e passar por cima, por baixo, pelos lados,
por onde der, deixando aos outros o

trabalho de derrubar e construir.
Nada mais simples do que "esperar

acontecer". Porém, nada menos digno,
nada menos humano, nada menos
cristão. Andar na carona dos outros não
é viver.

Se tu estás ignorando as barreiras do
caminho, se tu estás deixando aos outros

o trabalho de construir, se tu,
simplesmente estás andando pelo
caminho que os outros construíram, tu
estás passando pela vida sem viver, sem
deixar marcas 0;0 caminho, tu estás
deixando de SER.

-

É preciso coragem para ser. Coragem
para assumir o risco de ser homem, o
risco de viver, o risco de construir o
caminho, o risco de SER! Coragem para
derrubar as barreiras do ódio da
violência, da injustiça, da opres'são.
Coragem para dinamitar as rochas do

egoísmo, da miséria, da escravidão.

Coragem para construir um caminho
novo, um caminho único, onde possas

.

ser tu, eu possa ser eu, ele possa ser ele,
nós possamos ser nós, para que tu, ele e

eu possamos ser mais Deus.
Este é o caminho a construir!

Caminho diferente, único caminho que
nos levará até o fim:ocaminho do amor,
da paz, da justiça, do engajamento, da
luta do dia-a-dia, do serviço, da

esperança, da comunhão, da coragem de
ser homem, da coragem de ser homem,
da coragem de ser cristão!

,

Fraternalmente em Cristo,
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Assalto na Fazenda Cleyton.

.

-

.

,
:

Durante a madrugada, bandidos levam quase tudo que existia na sede da propriedade no bairro Oleo Grande

F oi durante a calada da noi
te. Bandidos, não se sabe

ainda o número, invadiram a

sede da fazendaBZM, antiga fa
zenda Cleyton, e roubaram qua
se todos os pertences de valor

que existiam na casa; A casa foi

arrombada na madrugada da úl
tima segunda-feira (04/11), logo
às 7h da manhã ValdirBampi, ca
pataz da propriedade, chegou
paramais um dia de trabalho. Viu

que a porta de trás estava entre

aberta e quando entrou encontrou
o freezer que, originalmente se

encontrava na sala, na porta da
cozinha. Entrou e sentiu falta de
muitos outros móveis.

O Capataz chamou os patrões
que logo perceberam a falta de
muitos outros objetos, móveis e

eletrodomésticos da casa. Para se

ter uma idéia do quanto os la
drões levaram, seu Paulo fez um
levantamento do que os melian
tes roubaram. Os itens são: so

fás, tapetes, TV, estante, parabó
lica, espingarda, roupas, cadei
ras, balcão, cadeiras, mesas, ge
ladeira, fogão, centrífuga,
roçadeiras, panelas, objetos de

decoração, 120kg de carne con

gelada entre muitos outros itens.

Tudo leva a crer que eram mui
tos ladrões. No local foi possí
vel constatar as muitas marcas

de pegadas sujas de barro na va
randa atrás da casa. Marcas de •

rodas de caminhão não foi pos
sível identificar, pois a chuva que

caiu na manhã de segunda havia
eliminado. O único vizinho pró
ximo da casa não viu e nem ou

viu absolutamente nada e diz que
a noite foi tranqüila.

Até às 11 horas damanhã ne
nhuma guarnição da PM ou da
PolíciaCivil foi ao local. Os pro
prietários da fazenda estão re

voltados com a falta de interesse
da polícia e com a perda de R$5
mil reais em objetos da casa.

'" É
um absurdo, já não é a primeira
vez que isto acontece, de uns

meses para cá, a fazenda foi as
saltada muitas vezes" diz Paulo

Bampi Ele relata que nos últi
mos meses a propriedade foi ví
tima de muitos bandidos. Alguns
entraram para matar animais
como javalis, porcos e galinhas
-

"
os bandidos vem aqui matam

o animal e ainda por cima lim

pam eles aqui na fazenda sujan
do tudo" diz seu Paulo. Ém ou

tras oportunidades, os meliantes

R$ 5 mil foram levados em objetos
da Fazenda Cleyton

levaram motosserras e fios de
cobre. Em um desabafo o pro
prietário diz que está difícil de
viver emGaspar nos últimos me
ses - "isso aqui não era assim

antigamente", fala seu Paulo ao

Jornal Metas.

Capotamento na Ivo Silveira
Um capotamento ocorrido no próximo do

dia 3, por volta da � hora da carro de

manhã, no Km 1,8 (próximo ao A.L.A, for

Caibi) da Rodovia Ivo Silveira çando-o a ir
deixou . uma mulher com para o acosta
ferimentos que, segundo os menta quando
Bombeiros, são de média gravi- . perdeu o con
dade. O veículo Gol, placa VW trole do veí
GTX 6869, com destino Gaspar culo e capo
a Brusque, era conduzido por tou. A pas
A.L.A. de 24 anos e mais dois sageira Eli

passageiros. z a n g ê I a

Segundo o condutor do Bertolino de 19 anos, que estava
veículo, ele estava trafegando no banco traseiro, teve

pela rodovia quando outro carro ferimentos de média gravidade.
fez uma ultrapassagem, porém Porém oHospital Nossa Senhora
retornou para a pista muito do Perpétuo Socorro de Gaspar

não tinha como socorrê-la e

transferiu Elizangêla para o

Hospital Evangélico Cônsul
Carlos Renaux de Brusque, onde
passa bem.

o assassinato da menina
Pâmela Thays Cunha ainda está
sem solução. Na tarde de ontem
nossa redação entrou em contato

com o delegado Waldir Padilha

que logo adiantou que nenhuma
novidade tinha para passar.

O caso investigado pelo DIC
já completou um mês e agora

aguarda o resultado dos exames
feitos no mês passado em quatro
suspeitos. Padilha diz que até o

presente/momento, o laboratório
em Brasília não enviou nenhum

resultado definitivo sobre a

morte da menina. "Estamos
fazendo diligências com

informações, denúncias e boatos
que saem sobre o caso.Vamos

averiguaras informações que nos·
chegam" relata o delegado. O
que corre na cidade é que um dos

suspeitos de matar a menina
Pâmela manifesta a vontade de
abandonar a cidade. Padilha
confirma e diz que nada o impede
disso: Ele é um suspeito e nada
foi provado contra ninguém. O
delegado afirma que mesmo

assim todos os suspeitos estão
sendo acompanhados pelos
policiais doDIC. O resultado dos
exames o delegado espera ter

dentro de poucos dias.

�M

TerraPlw,
Músittl, vídeos
e noticias.

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
a-.-..,;:Consultoría Técnica- Projetos Elétricos�_...

ir (04) 332-1501
Rua Amoldo Schramm, n° 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar

RuaAnfilóquio Nunes Pires, 1451
Fundos (Próximo à Chantelle) Figueira - Gaspar.

Fones: 332-1058/332·5340
.

,
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Por: Cleisiane Soares

A trajetória de Reginaldo Faria
Reginaldo, que apresenta amanhã pela última vez em se "Dia dos Námorados", fala sobre sua vida

�
�

N a�cid� no inieri?f de .São Paulo, Reginal�?
Figueira de Fana, hoje na casa dos "enta ,

como ele mesmo prefere se referir à idade,
nos conta, em turnê por Santa Catarina com a peça
"Dia dos Namorados", toda sua trajetória artística.

Enquanto aguardava no camarim do Teatro Carlos
Gomes - Blumenau, para iniciar uma entrevista com
esse renomado ator, que fez seu último personagem
na novela "O Clone", o Leônidas (Leãozinho), eu
saboreava umqueijinho, até que de repente ouvi passos
e ... fiquei frente a um senhor sério e frio que deixava

transparecer algo como: "- Que saco, uma jornalista.
Vou ter de contar mais uma vez a mesma história".
Como eu não tinha outra solução, me identifiquei e
iniciei a entrevista.

Mas mesmo desconfiado e enrustido de um olhar

congelante, Reginaldo Faria deixou que os

acontecimentos viessem à tona e pouco a pouco foi
abrindo leves sorrisos, deixando que seu outro lado

transparecesse.
Rodeado pelos pais e irmãos que trabalhavam tanto

em televisão quanto em cinema, tomar-se artista foi,
para ele, uma conseqüência natural.Reginaldo
trabalhava como técnico para seu irmão Roberto, que
era diretor de cinema nacional, quando aos 20 anos

foi chamado pelo próprio irmão a substituir um

cantor(Aldair Soares) que naquele dia faria uma

participação no filme e acabou não comparecendo.
"Dali em diante não parei mais", comenta o ator que
cresceu tendo contato com artistas consagrados e tendo
a fantasia e, inclusive a esperança de um dia toma-se

galã.
A razão, no entanto, pela qual sua farrulia ingressou

nomeio artístico, foi por ver no cinema, naquela época,
uma chance de melhorar de vida. De comerciantes, a
família toda passou a ser artista, e com o tempo
desenvolveram uma enorme paixão pelo trabalho que
fazem até os dias atuais.

Sem muitos momentos tristes ao longo de sua

caminhada artística, ele relembra com satisfação as

dificuldades que passou para sair do anonimato.
"Vivíamos num apartamento de, uns 10 metros

quadrados, dividíamos as funções e oS pratos também",
comenta Reginaldo que se preocupava mais com a

vontade de vencer que havia em seu ímpeto e do que
simples condição em que vivam.

Com um ano emeio apresentando sua comédia "Dia
dosNamorados", Reginaldo, que nessa peça é dirigido
pelo filhão de 33 anos, Regis Faria, diz não ter

preferências entre televisão, cinema e teatro. "Gosto
dos três, cada um com sua linguagem", diz o também
escritor de algumas peças de teatro, que se queixa do

cansaço causado pela TV.
-

De acordo com ele, as novelas são obras fechadas,
em que o artista vai descobrindo o que será do seu

personagem, conforme o andar da carruagem. "No

teatro você primeiro decora
todo o texto, ensaia dois
meses e depois apresenta.
Isso sem contar na

quantidade de falas a

decorar. O texto de uma

peça inteira corresponde ao
texto de um dia de uma

novela".
Embora não acredite l

que o teatro vá revolucionar
o mundo, Reginaldo Faria
acredita que ele funciona
como uma espécie de
cátedra que reflete e

espelha alguns fatos que
ocorrem no mundo. "O
teatro é acima de tudo, um
entretenimento, porém as

peças podem fazer com que
o público pense e reflita

Os comediantes "Manoel, Godofredo e Alfredo'íno Camarim antes do início de
" Dia dos Namorados"

para as pessoas que estão iniciando agora, seja naTV,
no teatro, ou no cinema chegarem ao seu objetivo, rnas
como ele próprio afirma, até a Rede Globo compete
com ela mesma. Os atores são mal pagos e, os que
eram de casa, os atores que fizeram o nome da Rede

Globo, hoje são contratados para atuar em uma novela

e, depois que ela termina, são mandados embora.
Reginaldo, que tem um filho de 17 anos, está

tentando colocá-lo naGlobo, porém estámuito difícil.
"Eles não chamam ninguém", reclama o ator que
infelizmente sabe' das "maneiras"como algumas
pessoas entram na TV.

Sem novos projetos, o ator elogia o público
catarinense que semostroumuito afável e surpreendido
com a comédia que é imperdível.

"

sobre as tragédias, os dramas e os atos inconseqüentes
que atormentam o nosso viver", fala o ator que acredita
que a comédia corrija certas falhas, divertindo.

Preocupado com a satisfação do público ao assistir
sua peça, preocupa-se também com o retomo financeiro

que seu trabalho lhe dará, afinal, só conseguem fazer
um teatro com propostas papo-cabeça, aquelas pessoas
que são supervisionadas e patrocinadas por órgãos e

instituições importantes, a exemplos de alguns bancos.
"Eu adoraria representar uma tragédia grega ou mesmo
Shakespeariana, mas como tudo envolve muito custo.

Para representar .Shakeaspere, gasta-se mais de um

milhão de reais", questiona o ator indignado com as altas
do dólar, com a incerteza da situação econômica e com

os problemas sociais que assolam o país.
'

Para Reginaldo Faria, o governo deveria olhar a arte
por um ponto de vista político. Dessamaneira, segundo
o ator, não ficaria tão difícil e nem mesmo tão utópico

Karina e Jaqueline, as "Mimis" da peça

A peça
"Dia dos Namorados" é urna comédia romântica

calcada de fantasia, que tem em seu elenco Jaqueline
Cordeiro, Karina Gomes, Reginaldo Faria, Mário Luiz
Hermeto e Leandro Hassum.

A trama inicia quando, no dia dos namorados, as
esposas de Alfredo e Godofredo, que têm o mesmo

apelido, - Mimi, - recebem flores trocadas. Osmaridos, '

desconfiados e enciumados, resolvem ir até a

floricultura onde encomendaram buquês para suas'

esposas para ver o que houve. Cientes do erro cometido

por Manoel, (floricultura) os casais resolvem se

encontrar para desfazer o mal entendido.
Vivendo sob condições financeiras diferentes, os

casais acabam se interessando pela mulher e homem
do outro desenvolvendo naturalmente um desenrolar
da história que acaba em separação dos casais , que
passam a morar com o outro e depois de um ano

acabam voltando ao seu antigo esposo ou esposa.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



02-B 06 A 12111/02, GERAL

Curso de culinária no Macuco
Patrocinado pelo Sine, o curso inclui aulas teóricas emuita prática na cozinha

A Epagri (Empresa de Pesquisa e

Extensão Rural de Santa Catarina)
está promovendo um curso de Culinária
de Doces e Salgados para mulheres da
comunidade do Macucos. Patrocinado

pelo Sine (Sistema Nacional de Empre
gos), o curso está sendo ministrado para
19 mulheres de 38 a 55 anos de idade na

cozinha da Igreja Santo Agostinho.
Com o objetivo de integrar as pessoas

da comunidade e de fazer com que as
..

mulheres melhorem a qualidade dos

alimentos que vão para a mesa de sua

família, o curso que iniciou no último
dia 23 tem sido muito apreciado pelas
senhoras que, além de aperfeiçoarem
seus dotes. culinários, aprendem novas

receitas e acima de tudo ficam a par da

importância do cuidado com o

armazenamento dos alimentos e

principalmente a par da importância de
uma higiene, até de certa forma,
exagerada.

Para a extensionista da Epagri, Sônia
Maria de Medeiros,-responsável por
levar o curso até asmulheres domacuco,
pá uma grande preocupação em ensinar
essas mulheres a prepar alimentos com

boa aparência, qualidade e, princi
palmente saudáveis e balanceados. É por
isso que Sônia desenvolve com suas

alunas todo um trabalho voltado a

microbiologia dos micro--organismos que
são encontrados em um alimento
durante a preparação.

No decorrer do curso, as mulheres

aprendemmuitas receitas novas, cientes
de que sua maior.preocupação deve ser

com uma alimentação saudável e

equilibrada, tanto que'uma das agentes
técnicas (instrutora de preparo do

alimento), Kátia Marly Z. de Mello,
adverte que suas alunas devem termuita

moderação em preparar e consumir os

diversos doces e salgados que aprendem
no curso.

Contente que só, Terezinha Maria

Ferrari, que prepara as massas da
PastelariaMacucos, diz que sempre teve
interesse em fazer um curso de Doces e

Salgados, porém a oportunidade só veio

quando encontrou-se com uma amiga
-

'que indicou Sônia da Epagri, para que o

tão sonhado curso pudesse realmente
acontecer. Sorridente, Terezinha conta

que para conseguir 16 mulheres, o

número mínimo de pessoas para que a

Preocupação

mas

principalmente
com a saúde
das pessoas

extencionista da Epagri pudesse
defender o interesse dessas mulheres,
ariunciou na igreja e no Clube de Mães

que havia um curso de culinária em

andamento.

De acordo com Sônia, as mulheres

que tiverem interesse em levar um curso

desses para sua comunidade podem
procurá-la, preferencialmente com uma'
lista de interessadas em mãos.

Ao final, as senhoras que terão tido
30 horas de curso, entre aulas teóricas e

práticas, receberão certificados

expedidos pelo Sine.

VOCÊ SABIA?

Apenas 20% do petróleo que nós,
brasileiros, consumimos, é importado.
Os outros 80% são produzidos pela
empresa brasileira Petrobrás. E, mesmo
assim, a desculpa desta pelo 'aumento
do preço da gasolina, do gás de cozinha
e do diesel é deque o Dólar estámuito

faro em relação ao Real. A Petrobrás

ainda declara que esperou a

estabilização política no Brasil para

repassar o (grande ) aumento às
refinarias. Essa é boa...

o LULA E AS PALAVRAS
A vitória de um torneiro mecânico

nas eleições presidenciais vai muito

além das mudanças no plano político.
A linguagem dos brasileiros deverá se

"informalizar" bastante, tanto no coti
diano quanto na linguagem jornalís
tica. Um exemplo é-o tratamento dado
ao Presidente. Parece que o peso da

.

hierarquia republicana se consolida

quando chamamos o Presidente da

República como Sr. Fernando Henrique
Cardoso. Com Lula será diferente. Te

remos o Lula na Presidência, e não O

Sr. Luiz Inácio da Silva. Há quem diga
que essas mudanças possam diminuir

o nível de cultura do povo brasileiro.

Mas pensem: hoje temos um presidente
sociólogo com admirável vocabulário

e capacidade de fala. Mesmo assim,
apenas 8% dos brasileiros entre 18 e

24 anos estão cursando faculdade.

Penso que teremos uma aproximação
pessoal entre as pessoas. Só O fato de

Lula querer logo no início de seu

mandato viajar pelo Brasil, com toda

sua equipe, para ter contato direto com
a fome dos brasileiros das périferias,
já nos faz acreditar nesta trans

formação de conceitos hierárquicos.
Essas mudanças não farão mal a nin

guém, basta nós também acreditarmos

numBrasilmelhor! O Presidente eleito
acredita.

A PALAVRA É ...
Monopólio: domínio completo do

mercado; privilégio dado pelo governo
a alguém para poder, sem competidor,
explorar uma indústria ou vender

algum gênero especial. (Dicionário
Michaelis)

Ainda bem que Gaspar saiu dessa ...

Educação de Jovens e Adultos ao alcance de todos.
Rua Dr. Nereu Ramos, 100

Fone/fax: 332-2968/332-0189

Agora você poderá continuar seus estudos, da série em que parou

': ' . Trazendo mais novidadespara você
"',

.. '.

i;" * Nova fase * Mais explicações _

li Módulos sem custo

__��':",Aulas em grupo
* Salas clrnateadas .. Uma presença semanal

_

, .

fJf
J

. ritllder e II
.i'Jip

.' eC(lftte-Çtt.

til ltUe
r ,"

Pr(J'Jt "'"1
.

. diastodoS os

Novas matriculas, diariamente,
durante todo o ano. Confira!
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Semana Mundial do aleitamento materno
,Promovida por órgãos mundiais: essa semana busca mostrar o quanto ésaudável amamentar

,

A OrganizaçãoMundial de Saúde, em
conjunto com secretarias da saúde

e outras instituições, está promovendo
por mais uma vez a Semana Mundial de
Incentivo ao Aleitamento Matemo, que
está acontecendo desde o dia quatro, até
o dia 10.

Com o tema Amamentação: mulhe
res e bebês saudáveis, o objetivo maior
de toda a campanha é quebrar tabus,
mostrando a importância de amamentar
os bebês por período prolongado, fazen
do com que as mulheres compreendam
também a necessidade da doação de lei
te.

A enfermeira Elizabete Kuehn de

Souza, responsável pelo Centro de

Lactação de Blumenau e que possui um -

Banco de Leite, tem mostrado bastante

empenho, trabalho e força de vontade

para mudar a mentalidade das pessoas
que ainda hoje têm certos preconceitos
em relação à amamentação de crianças
com mais de dois anos de idade e a

desinformação a respeito da doação de
leite. .

De acordo com a enfermeira que con-

ta com 42 doadoras de leite de toda a

região do Vale do Itajaí, incIusíve de

Gaspar, a amamentação traz benefícios

'incomparáveis para mães, bebês e para
a sociedade de modo geral, pois as mu-

,

lheres que amamentam por longos perí
odos previnem o aparecimento de doen
ças como câncer de mama, de ovário e

de <:;010 de útero. Mas para 'os bebês, as
vantagens são aindamais visíveis. Além
de prevenir doenças como pneumonia,
diarréia e desnutrição, o leite mátemo

diminui os riscos da criança toma-se um
adulto hipertenso e garante ao pequenino
dentes sadios e uma boa saúde com isso
o bebê fará pouco uso de remédios e an

tibióticos.
Em encontro realizado no ano passa

do emBlumenau pela Secretaria da Saú
de, notificou-se que houve uma queda
no número de mortes por pneumonia,
diarréia, "desnutrição, justamente doen

ças que podem ser evitadas com o leite
matemo. Antes a taxa demortalidade in
fantil era de 23 a cadamil crianças. Hoje
esse número caiu para onze. Aenfermei
ra acredita que essa taxa seja resultado

Rosemeri, empenhada em saciar afame de Vinicius, que terá uma vida saudável

o Banco de Leite de Blumenau recebe diariamente 201t de leite, doadospor
mulheres que amamentam seus bebês e ainda ajudam a salvar vidas

c..
Dra. .Andrea Lal1cía Santana
Cirurgiã Dentista . CR05831

Dr. l7ttorlno 'Pantaleão de Santana
Especialist.a em ,Ortodontia

332-4018
,

,

do trabalho que desenvolve no Centro

.

de Lactação, onde é dado todo tipo de

informação e orientação às mamães.
O Banco de Leite, que já está arreca

dando 'cerca de 20 litros de leite por se

mana, precisa receber mais doações para
que, além de salvar a vida de bebês pre
maturos que chegam às UTIs pediátricas
de BIumenau, eles possam atender a ou
tras crianças, quemesmo não sendo pre�
maturas necessitam de leite matemo.

Rosemeri Grácia Zimermann, mora
dora de Gaspar, que foi doadora de leite
por cerca de dois meses, explica que pro
curou peloBanco de Leite de Blumenau,
pois estava tendo problemas para ama

mentar. Seu leite havia empedrado e sua

ginecologista aconselhou-a a buscar in

formações no Banco de Leite, onde

Rosemeri diz ter tido um atendimento
100%.

"Recebi muita informação e como

meu leite estava empedrando porque eu

tinha em excesso, resolvi doá-lo para não
ter que jogar fora", 'comenta Rosemeri -

que aconselha todas as mulheres a bus

carem informações antes de acreditarem
em boatos a respeito da amamentação e

da doação de leite.
Para Rosemeri, que hoje tem um bebê

de três meses, é extremamente importan
te que as mulheres da nossa região bus
quem informações e conscientizem-se da

importância de criar a cultura da doação �

de leite. " Com isso podemos salvar vi
das e ajudar a quem precisa", comentou

.

a mamãe que pretende amamentar seu

filho Vinícius até quando for possível.

FarmáciaCri

Avenida clas Comunidades, 160

Avaliação e terapia dos distúrbios da linguagem,
fala, leitura, escrita e motricidade oral.

Para crianças e adultos.
ir 332-1433 / 9979-6930

Rua Duque de Caxias., n011 O - 2° piso - Centro - Gaspar - SC
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ocial As fotos para a página social deverão ser entregues até às 12horas de segunda-feira .

Felicidades para Osnir Pedro Zimmermann, que posa ao'
lado de Frei Ângelo e Frei Benjamin, pela passagem do
seu aniversario, no último dia 02/11. Quem deseja muitas
felicidades são todos seus familiares e amigos.Parabéns.

,

uem já viu e se divertiu com a campanha
série de outdoors do Raul's Restaurante, não
perde por esperar a próxima. Com a mesma dose
de humor e irreverência, as novas peças prometem

marcar nos outdoors da região, no mês de
novembro. Fique de olho!

. rnrt(ilO. gisa@jtlrnalmefas.coUl.br'
..........._-_.................. . _...................... . ..

Nesta próxima sexta-feira,08 de

novembro, a festa é no Caramba's, em
Indaial, com a "Festa GESTÃO DA
NIGHTparte IlP', com presença do DJ

Celso, do Verão do Baturité.
Uma promoção do 8° Semestre "de

Administração de Comércio Exterior da
Furb. Ingressos antecipados R$ 6,00, e
na hora R$8,00 feminino e R$lO,OO
masculino.

Parabéns a Maria Helena Vargas,
que aniversariou no último dia 28 de
outubro. Suas filhas Andressa e Vanessa

desejam muitas felicidades.

ARephynaria Bar e Boate promove
a festa de reabertura "Temporada de
Verão". Será no sábado, dia 09 de
novembro. Ingressos femininos cortesia
e ingressos masculinos antecipados, na
Oficina da Mensagem. Não percam!!!

Ângela Batista retornou ontem de
São Paulo, onde foi conferir as

novidades em presentes para o Natal,
acompanhada de um grupo de amigas.

Acontece hoje, a partir das l Shoras,
na sala de convenções do Raul's Hotel,
o "Miss Gaspar 2003".. Este ano

contamos com 5 candidatas ao título:
Gilmara Viviane Wischnewski,
Gisleine Germano, PatríciaMeiss, Ma
ria Isabel da Costa, e Viviane Louise
Barbieri.

Durante o concurso, a Ki-Ioja fará

�m desfile para mostrar a nova coleção
primavera-verão, Os convites podem ser

adquiridos no local do evento e na Ki

Loja no valor de R$15, 00.

Neste próximo dia 08, sexta-feira,
'o Raul's Churrascaria promove mais
num delicioso "Jantar de Frutos do
Mar". Reserve suas mesas para
garantir seu espaço! ! !

07/11- Abertura da Exposição de telas das artista plástica
Sirlei Ditrich.
Os trabalhos são õleo sobre tela, acrílico c textura
sobre tela.
Sirlei Ditrich atualmente mora em Gaspar na Rua Sete
de Setembro, da aulas de pinturas cm sua residência e no

Shopping da 15 em Blumenau,

Period» da exposição de 07 ii 05 de dezembro

,"
f

Masculina
e Feminina

332-08U3
reservas o

tradicional
Café Colonial
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Sotial Cultura e 'Lazer
Cinema

Lara Iulia Hass
recebe homenagem

dos padrinhos
Jorge e

Solange Preis

pela passagem
do seu 10 aninho.

Casamento Grego

(Pré-Estréia)

Toula Portokalos tem 30 imos é

grega e trabalha no restaurante de seu

pai em Chicago. Tudo o que seu pai
quer é que ela se case com um bom

rapaz grego: Porém, amoça quer mais,
para sua vida. Ela conhece o professor
Ian , que é, acima de tudo, um

sonhador. Ela se apaixona por ele, e.,'"

eres mantêm um relacionamento
secreto. Quando a paixão vem à tona,

para desespero de seu pai, Toula tem

que lidar com suas origens e família.

Vídeo-DVD Não é mais um besteirol
Americano

É um filme rico em tacadas de
bolinhas umedecidas com saliva

em alvos certeiros, além de várias
outras traquinagens de

adolescentes que estamos cansados
de conhecer.

Esperança Internacional

parabenizam a

pequena Ana Julia
Rossi pelo seu 10

aninho, dia 06/11.

o CD traz faixas de Laura
Pausini, Celine Dion;
Leonardo, Madredeus e

Alejandro Sanz e inclui
"Yolanda" (ChicoBuarque)

Onde Locar!

Argus Vídeo LIda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Beleza '

Boca sensualíssima

* Para definir os lábios e evitar que o batom escorra, contorne'
com lápis cremoso sempre das extreminadas para o centro.

* Em seguida, com um pincel com cerdas firmes, aplique o batom
em todo o lábio dos cantos para o centro para uniformizar a cor.

* Por fim, reforce a aplicação com mais uma camada de batom,
desta vez com o próprio produto, sem alterar o contorno.

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 211
Sala 11 - Centro.

Onde Comprar!

,..'" .

00 ):!Xodó Som.��" '

D
332-0830

Marcas como Iodice, Vicio,
Diâmetro e outras estão
em nossa loja esperando

por você!

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 200

Onde encontrar!

o Boticário

Sempre presente
nos melhores

momentos de sua vida.

332-0235

Fone: 332-2756

,�

,
!
..

" iénhà conferir ;;���'qualidade e variedades'
c, ,.\:;;��;"�:;'- apreços sU.PIJ!Jacesslvek'

- ,�;�'
, :!":�t�t,< $'f....'L",,�ii , ,i' .....

"',Í(�'5'': ,�� , �
1;<-

ii 332-8455 "

Rodovia Ivo Silveira, 16-16 � ao lado doZoni: .. Santa Terezlnha
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Dona Baratinha
°I

Baratinha era solteira mas queria se

casar. Com marido e muitos filhos
não parava de sonhar.

Certo dia foi varrer lá debaixo da

Glu,Glu, Glu� veja que lindo!
Voz como essa ninguém tem!"
"Que horror! Fora daqui!" disse a

Dona Baratinha.escada e encontrou, escondidinha, a

moeda mais dourada.

"Estou rica!" pensou ela, ajeitando o

saiote.
"Vou achar um bom marido pois sou

rica e tenho um dote."
Pôs na caixa o dinheiro, arrumou-se

lindamente e ficou lá na janela
aguardando um pretendente.

/

Logo todo mundo soube do achado
da barata. E o peru veio apressado, já
querendo marcar data.

E o peru, de crista baixa, foi-se embora
depressinha.

O segundo candidato era um belo de
um cabrito.
, "Eu me caso com a senhora, veja como
sou bonito!"

"Eu cheguei! Sou o primeiro!" disse
ele, esbaforido.

"Não precisa buscar mais eu vou ser o

seu marido!"
"Estou vendo que o senhor é bonito e

é honesto.
Mas eu devo-lhe dizer que barulho eu

detesto!"
- "Barulheira me assusta e até me faz
cair. Me dispara o coração e não me deixa
dormir!"

"O senhor agora sabe por que eu não
casei ainda. Para alguém casar comigo,
tem que ter uma voz linda."

"Minha voz é maravilhasa e nunca

assustou ninguém.

"Quero ouvir a sua voz, mostre já
como ela é.

O cabrito abriu a boca e soltou um

grandeBÉE!

Mas aí veio chegando Dom Ratão,
bem devagar.

E falava tão baixinho quemal dava pra
escutar.

"Quer-ouvir meu barulhinho?
É CUIM, CUIM, CUIM ...

Eu sou calmo e reservado, minha voz

é sempre assim."

Baratinha se encantou, não pensou
nem duas vezes.

Do noivado ao casamento se passaram
poucos meses.

Para o grande dia estava preparado um
banquete. Dom Ratão buscou a noiva de
cartola e de colete.

Quando pôs o pé na casa, Dom Ratão
estremeceu. Foi direto pra cozinha e da
noiva se esqueceu.

"É toicinho, é feijoada neste enorme

caldeirão?
Pro meu prato preferido como posso

dizer não?"
Foi aí que se escutou um gemido de

aflição. DomRatão tinha caído na panela
do feijão!

Dom ratão saiu de lá feio, sujo e bem

pelado.
Baratinha, ao ver aquilo, desmanchou

logo o noivado.

Pobrezinha da barata, ela quase
desmaiou. O cabrito foi-se embora e ali
nunca mais voltou.

Muito bicho apareceu pra casar com a

Baratinha. Mas a voz de todos eles só
assustou a pobrezinha. FIM

Texto de Cristina Porto

Roupas eAcessórios

A vista com 10%
No crediário em até :3 vezes

sem entradaRua Amoldo S4:hramm, 33· Gaspar. FOne: 332.5744/332.2104
:tW"�� ';'��

332-9137

Aleitamento
Materno

de 4 a 10 de
novembro.

A amamentação
é a melhor
maneira de
alimentar
seu bebê.

Visite nosso site

www.jornalmetas.com.br

Rua Cel.ArisUiano Ramos, 17&
Centro· Gaspar

e fique por dentro das notícias.
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Crescendo com Esporte e Lazer
Uma iniciativa da Fundação de Esporte de Gaspar vem trazendo para os bairros as práticas desportivas

Lazer" tem como objetivo a inclusão
social entre crianças de 7 a 15 anos através -crianças,
de atividades esportivas. O projeto não requer grandes

Atualmente há 2 núcleos onde são investimentos. "Na ABB, por exemplo,
ç • , •

d
. . »Ó»

d nós fazemos uma troca. Usamos a quadrateitas as práticas esportivas no mIcI,o a

manhã e da tarde. Um dos núcleos fica de terças e quintas e realizamos

na A.B.B.(Associação do Banco do ,benf�,itoria� com? redes, pinturas em

,

Brasil) onde são atendidos 586 alunos que troca: explica a,diretora.
desenvolvem atividades como a de Rejane tambem comenta que quando
futebol tênis de mesa voleibol e xadrez· foi convidada a assumir a fundação, viu
outro n� Rua Pa'blo Sc'hmitt (atrás da pre� a necessidade da cidade �m ter a�go para
feitura), com 194 alunos, onde se tem que h.ouvesse uma mteração nas

aulas de basquete e voleibol. comumdades.. .

o projeto abriga qualquer criança que A.tu�lme�te, e,xI�tem ap�nas dOIS

esteja interessada em praticar algum pro�I�slOnaI.s alem de R�Jane que

esporte. "A intenção além da inclusão pa�IcI.pa� �tIvamente no,pr?Jeto: P�of'.
social é criar em Gaspar um berço de -Cláudio AVII,! e Prof'. Márcio Oliveira,

grandes esportistas, incentivandoàqueles
que se destacarem em alguma
modalidade", comenta Rejane Causi, a

diretora presidente da Fundação de

Esportes de Gaspar e também
idealizadora do projeto.

De acordo com Rejane, a previsão é

Iniciado em setembro de' 2001, o

projeto "Crescendo com Esporte e

. que sejam feitos até final de 2003 mais
10 núcleos distribuídos pelos bairros da
cidade. Atendendo assim mais de 7600

Rua de Lazer
NaRua de Lazer realizada nos sábados

à tarde, num dos bairros da cidade, é
levada para .as comunidades as práticas
desportivas realizadas nos núcleos.
Através de parceria com as secretarias são

Ginásio, Pé no Bairro e Rua
do Lazer agitam a semana

Após ajustes no projeto será neste sá
bado, dia 9 de outubro, às 10I!, a inaugu
ração do Ginásio de Esportes Bela Vista.
O Ginásio foi licitado em 2000, mas em
função de correções necessárias no pro
jeto inicial a inauguração da obra foi pos
sível somente em novembro deste ano.

A viabilização de arquibancada, cai
xadágua, forro nos banheiros e troca de

piso irá possibilitar mais conforto aos

usuários.
O evento será realizado durante a rea

lização do programa Pé no Bairro que
começa no bairro a partir desta quinta
feira.Acomunidade também será contem

plada com a realização da Rua de Lazer e
inauguração de uma área de lazer.

benfeitorias que continuam até no sábado

quando acontece também a Rua de Lazer.
Além de orientações da vigilância

sanitária, Comem e palestras de saúde
haverá também oficinas culturais. Na

quarta, dia 06, no CDI Tia Maria .Elisa
acontece a apresentação do filme "O Grilo
Feliz", com uma sessão na parte da tarde

para os alunos do CDI.

Rua de Lazer no sábado à tarde

Esporte e recreação irão mobilizar o
bairro no sábado à tarde na Rua Adriano
Kormann. A Fundação Municipal de Es
portes estará realizando, a partir das
13h30min, o programa Rua de Lazer, um
dos projetos do "Crescendo comEsporte
e lazer". Haverá prática de atividades es-

Pé no Bairro vai ao Bela Vista portivas, recreativas e culturais. Além de
O Bairro Bela Vista estará recebendo' recreação e lazer para idosos, a secreta

nos dias 07, 08 e 09 de novembro o ria da Saúde estará atuando com orienta

programa da PrefeituraMunicipal "Pé no ções de higiene bucal.
Bairro". O objetivo é realizar serviços de Na oportunidade será inaugurada uma
limpeza de boca-de-lobo, macada- área de lazer com quadra de areia de

mização, patrolamento, pinturas de meio- 20X40, parquinho com bancos, postes
fio, conserto em calçamentos e demais para rede, traves, e arborização.

Rádio Sentinela do Vale
RÁDIO SE;NTINELA - AM - Gaspar c com 88% de audiência no município é imbatível. Vai

mais longe. Agora atinge todo o Médio Vale, o Delta do Rio Itajaí e as concorridas praias do
litoral-centro-norte catarinense. Em Gaspar, a Rádio Sentinela-MA permanece de plantão há quase
meio século, sempre em primeiro lugar com elevadíssimos índices de audiência. Seja você mais
um a beneficiar-se da penetração da Rádio Sentinela - utilizando-se de seus serviços.

'

Jovens são incentivados na prática de esportes

feitos �mbém exames odontológicos,
cortes de cabelo, entre outros.

Recreações com brincadeiras para
todas as idades bem como o resgate de
brincadeiras antigas para as crianças. Os
bairros que já foram atendidos como

.

Jardim Primavera, Santa Terezinha,
Águas Negras, Belchior e Figueira
parabenizaram a iniciativa da fundação
juntamente com a Prefeitura. "O bonito
mesmo é ver a participação de toda a

comunidade. Vá, vó, tio, tia todo mundo
fazendo parte do processo. E o melhor,
as pessoas ligam pedindo para nós
fazermos o evento no seu bairro", diz

Rejane sobre a felicidade de se. ter

resultados tão proveitosos. O próximo
bairro onde haverá a Rua de Lazer será
no Sertão Verde.

Aulas
As aulas são realizadas de segunda à

quinta. Todas as segundas-feiras e quar
tas, às 8 e 13 horas na Rua Pablo Schmitt
- Na quadra localizada atrá;da prefeitu
ra. Também todas as terças e quintas-fei
ras na ABB (Associação do Banco ao

Brasil) no bairro Santa Terezinha, no mes
mo horário. Qualquer informação pelo
telefone 3322679 com Rejane.

1!I

Arranjos Natalinos
Mostra como fazer uma

belíssima decoração
, natalina.

Áries - Encare a sua rotina, inclusive de
trabalho cOm mais tesão. Assim, você vai
ver prazer em coisas que fazia por
obrigação.
Touro - Se você quer assumir

compromisso, especialmente no amor,

aproveite o astral leonino.
Gêmeos - Sol e Mercúrio avisam que é

tempo de· aperfeiçoar conhecimentos.
Cuide melhor do seu dinheiro.
Câncer - O lado alegre de Leão reforça a

sua vida espiritual, ampliando os seus

conhecimentos.
Leão - É hora de apostar nos avanços de
sua vida profissional e social. Mas para dar
certo, é preciso controlar seu. ciúme.
Virgem - Alegrias em festas, contatos com
amigos e�chance de realizar grandes
desejos, inclusive sentimentais.
Libra - Controle sua vridade para evitar

. desavenças. Procure ficar aindamais atenta
aos detalhes, pois eles farão a diferença.
Escorpião - Os astros acentuam a sua

vitalidade é energia mental, mas não force
as suas opiniões com pessoas mais velhas.
Sagitário - Plar.etas ativam a suaCasa do
Dinheiro. Para lucrar, seja prática e não

embarque na conversa dos outros.
Capricórnio - A sua capacidade de
comunicação estará fortíssima, mas abra os
olhos com imprevistos.
Aquário - Assuntos domésticos e

familiares exigirão jogo de/cintura e

responsabilidade. Invista na intimidade.
Peixes - Se ligue rias oportunidade
amorosas, pois agora o seu poder de

sedução atinge o ponto máximo.

Dicas comerciais

o gerente
facílitador
Guia prático paa o

trabalho eficaz em
um ambiente de

mudança

Dicas para cobrar de
clientes inadimplestes

••••• Adrianó Blatt, mostra
várias técnicas de

cobrança
desde da
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casas de alvenaria sem ao menos ter alvará
ou licença da Prefeitura e Meio
Ambiente.

Conseqüência clara desta imprudência
são as muitas famílias desabrigadas pelo
desabamento das encostas do rio que até
hoje aguardam a liberação de verbas para
construção de novas casas. Há, também
na fila de espera, aqueles que foram
atingidos pelas pequenas cheias no [mal
do ano passado. Somam 16 famílias no

total.
O Presidente do Conselho Municipal

de Habitação, Volnei Francisco Libero,
comenta que o projeto foi aprovado na

metade deste ano, mas a verba ainda não
foi liberada para a construção. Do

c governo foram destinados 80 mil reais e
ü

mais 20 mil da Prefeitura de Gaspar.
De acordo com Avosani, o projeto

ficou parado por causa das eleições, mas
que agora possivelmente vai ser liberado.

08-B 06 A 12111102 COMUNIDADE

Desbarrancamento nas margens do rio
Na audiência que ocorrerá este mês, será analisado o impacto ambiental da extração de areia no Itajaí-Açu

Desbarrancr.:"':ento na Pedro Simãopreocupamoradores. Imagem assusta.

NOs últimos anos é comum perceber ambiental no rio. O resultados serão
que as margens do rio Itajaí-Açu _; apresentados dia 13 deste mês, numa

principalmente a margem esquerda - audiência onde estarão presêntes a

. sofrem muito com erosões, desbar- FATMA, o Sindicato dos extratores de
rancamentos entre outros. Em grande par- areia, o Ministério Público, a Prefeitura
te, tudo isso é devido às cheias e enchen- e também a comunidade.
tes comuns em nossa região como tam- Outro grave problema são as casas na

bém à extração de areia que por muito beira do rio. Pela Lei Federal não pode
tempo não era.regulamentada. haver nenhum tipo de edificação até 33

Hoje em dia, as cheias continuam, mas metros da margem. Pela Lei ambiental a
a extração de areia está regulamentada. distância é de 100 metros. Segundo o
As "lanchas de areia" devem ter uma Secretário do Interior. Assuntos
placa de identificação com o nome e Estratégicos e deDesenvolvimento,Aldo
telefone da empresa extratora de areia, Avosi, não há como fiscalizar, porque não
além disso, as "lanchas" não podem se existe pessoal e nem equipamentos
aproxiínarmaisde30metrosdequalquer necessários à fiscalização. Não há
uma das margens do rio. também verba para fazer o deslocamento

Para analisar como anda o Itajaí-Açu destas farm1ias para outro lugar.
as pr?prias empresas de extração De acordo com Avosani, na maioria
financiaram uma pesquisa para das vezes, as pessoas se instalam nas

levantamento dos efeitos e o impacto margens do rio ou mesmo constroem

A,,;:, Na compra·de um bouquet deflores'Uw ou uma cesta de café da manliã,
você ganha uma telemensagelTJ grátis! '

raUcio:Gtlrcia, 50 - Centro'; Gaspar - se

Irregularidades

Qualquer irregularidade que for
notada nas "lanchas" extratoras de areia
pede-se para que as pessoas entrem em

contato com a secretaria do Meio
Ambiente para fazer a denúncia. Bem
como qualquer nova instalação de casas

suspeitas nas margens do rio.
"É só a pessoa ligar que a gente vai

imediatamente lá verificar se há ou não

problemas", explica Rodolfo Propst da
Secretaria do-Meia-Ambiente.

Eleita diretoria dos Bombeiros Comunitários
o Corpo de Bombeiros de

Gaspar, realizou na tarde de
ontem, no auditório da Bunge
Alimentos, uma Assembléia
onde foi eleita a nova diretoria
dos Bombeiros Comunitários e

discutido a alteração do
Estatuto Social.

De acordo com o 30 SGT
Evandro de Mello do Amaral,
coordenador do Corpo de
Bombeiros, implantado a 31 de
julho passado, o objetivo da Amauri e SGTEvandro passando a presidência do
Assembléia foi fazer uma atual Bombeiro Comunitário para Kennedy

.

reunião para tratar de assuntos vidas. O Sargento Evandro, que teve seu
.

fundamentais paramelhorar a atuação dos trabalho elogiado pelo presidente da
Bombeiros Comunitários, antigos Câmara dos Vereadores e pela vice
Bombeiros Voluntários, na cidade para prefeita, diz que para se tornar um
que os colaboradores possam trabalhar Bombeiro Comunitário, que logo no
em parceria com os Bombeiros, tidos ínicio de 2003 terá mais uma turma, é
como servidores públicos. O maior necessário ter acima de 18 anos, e muita
empenho é a busca de recursos juntos a vontade para trabalhar como voluntário.
Defesa Civil para qU,e os voluntários A nova diretora eleita para o Corpo
possam atuar. de Bombeiros Comunitário elegeu como

A vice-prefeita, que estava a substituir presidente Edson Kennedy da Silva, como
Pedro Celso Zuchi, disse que a Prefeitura vice-presidenteAntônioAdelino Cuchava
Municipal de Gaspar dará todo apoio Rocha, 10 Tesoureiro, SD Dalmaceno, 20
necessário para o bom cumprimento da Tesoureiro, SilvioBerlanda, 10 Secretária,
missãodos Bombeiros, que não se resume Maristelá Soares e com 20 Secretário
somente a apagar incêndios,mas também Jorge Luis Dellarosa.O trabalho dessa
garantir um bom atendimento às nova equipe já iniciou ontem, logo após
comunidades e principalmente salvar o término da Assembléia.

Agente de frete
Juliano

Fone 9969-1824
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EDITAL DE CONCURSO PÚBLICO N2001f2002.

PREFEITURAMUNICIPALDEGASPAR

o Prefeito Municipal de Gaspar, Senhor Pedro Celso Zuchi, através da Comissão de Concurso Publico de Gaspar - SC, nomeada pelo Decreto nº 257/2002, de 04 de novembro de
2002, torna público que se acham abertas, no período de 13 a 22 de novembro de 2002, as inscrições para o Concurso Público nº 01/2002, destinado a selecionar candidatos a cargos
de provimento efetivo do quadro de servidores da Administração Pública Direta e Indireta do Município de Gaspar - SC, conforme quadro de vagas a seguir, previsto nas Leis Municipais
vigentes, o qual se regerá pelo Decreto nº 84/95 e alterações posteriores, através da aplicação de prova escrita e de prova deptulos, e de acordo com as instruções deste Edital:
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_LL1.1 Para os cargos de Professor III, previstos na tabela acima, a carga horária poderá ser de 05 (cinco) a 40 (qúarenta) horas semanais com vencimento base proporcional, de
.acordo com o Estatuto dos Servidores Públicos Municipais de Gaspar, dependendo da necessidade da Secretaria. de Educação.

1.1.2. Cargos de Nível Ensino Médio - Prefeitura Municipal de Gaspar.

CARGO NIVEL REF. CM VAGAS SALARIO HABILITAÇÃO P_ROFISSIONAL
BASE

Agente Servo Especializados I ASEI 37 40 820,19 22 Grau completo, conhecimento na área de computação e conhecimento

especifico na área de Oontabilidade ou Departamento Pessoal.

Agente Servo Especializados II ASEII 31 40 7 687,47 22 Grau completo, conhecimento na área de atuação

.Técnico em Contabilidade ATM 44 40 '2 1.009,00 Portador de Habilitação em Contabilidade, obtido em Curso Técnico de nível

médio, com registro no Conselho Regional de Contabilidade.

Técnico em Vigilância Sanitária. ATM 44 40 4 1.009,00 Portador de diploma de técnico em vigilância sanitária, com experiência na área
de atuação.

Auxiliar Administrativo ATM 44 40 9 1.009,00 22 Grau completo, conhecimento na área de computação, experiência
comprovada.

Digitador ASE II 31 40 687,47 Portador de Certificado de conclusão de curso de nível médio e curso

especifico de Digitador ou experiência comprovada na área de atuação.

Atendente de Consultório ASE 111111 26� 40 3 593,89 Portador de certificado de conclusão de ensino médio, com experiência na área
Dentário de atuação.

Agente de Saúde ASE III 26 40 3 593,89 Portador de certificado de conclusão do Ensino Médio, com experiência na área
de atuação.

Auxiliar de Enfermagem ASE III 26 40 10 593,89 Portador de Certificado de conclusão de Curso de nível médio, de Auxiliar de
Enferrnaqern.

Técnico Agrícola ASEI 37 40 2 820,19 Habilitação em Agropecuária, obtida em Curso Técnico de nível médio com

diploma registrado no órgão competente.

Fiscal de Tributos ATM 44 40 6 1.009,00 Habilitação em Contabilidade, obtida em curso técnico de nível médio, com
experiência na ,área de atuação.

Agente Administrativo ATM 41 ' 40 2 923,95 22 Grau completo, com experiêncla comprovada.

Fiscal ATM 44 40 10 1.009,00 Portador de Diploma de Ensino Médio, com experiência _!la área de atuação.

Desenhista ATM 44 40 2 1.009,00 Portador de Certificado de conclusão de curso de nível médio e de certificado
de desenhista.

1.1.3. Cargos de Nível Ensino Fundamental - Prefeitura Municipal de Gaspar.

CARGO NIVEL REF. CIH VAGAS SALARIO BASE HABILITAÇÃO PROFISSIONAL
Auxiliar de Topógrafo ASE III 26 40 2 593,89 1 Q Grau completo, com experiência comprovada.
Berçarista ASE IV 22 40 35 527,56 12 Grau completo.
Escriturário ASEIII 26 40 6 593,89 Portador de Certificado de Conclusão do 12 Grau, com experiência na área de"

"atuação.
1.1.4. Cargos de Nível Alfabetizado - Prefeitura Municipal de Gaspar.
CARGO NIVEL REF CIH VAGAS SALARIO BASE HABILITAÇÃO PROFISSIONAL
Agente de Serviços Gerais ASGA 01 40 95 283,95 Alfabetizada

Merendeira/Servente ASG B 04 40 30 309,92 Alfabetizada
Agente Serv, Especializados VII

-Carpinteiro ASEVII 10 40 2 370,45 Alfabetizado, com habilitação para o cargo e experiência
-Pintor ASEVII 10 40 2 370,45 comprovada.
-Borracheiro ASEVII 10 40 1 370,45
-Eletrlclsta ASEVII 10 40 1 370,45
-Lavador de Carro ASEVII 10 -40 2 370,45
-Calceteiro ASEVII 10 40 2 370;45
- Coveiro ASEVII 10 40 2 370,45
Agente Servo E�pecializados VII ASEVII 10 40 2 370,45 Alfabetizado, com habilitação para o cargo e experiência

comprovada (para atuação na área de administração e

finanças).
Agente de Servo Especializados III

-Operador de Máquina ASEIII 26 40 11
.

593,89 Alfabetizado, com habilitação para o cargo e experiência
-Mecânico ASE III 26 40 2 593,89 comprovada.
Agente de Servo Especializados VI
-Motortsta-de Automóvel ASEVI 15 40. ,9 429,54 Alfabetizado, com habilitação para o cargo e experiência
-Lubrificador ASEVI 15 40 1 429,54 comprovada.
-Pintor Letrista (transito) ASEVI 15 40 1 429,54
-Pedreiro ASEVI 15 40 '4 429,54
Zelador de Escola ASGBO 04 40 12 309,92 Alfabetizado, com experiência.
Motorista ASEV 17 40 15 455,49 Alfabetizado, com habilitação para o cargo e experiência na

1.1.5. CARGOS DE NfVEL SUPERIOR - SERViÇO AUTONOMO MUNICIPAL DE ÁGUA E ESGOTO. área.
'

CARGO

Farmacêutico/Bioquímico
SALARIO BASE
1.205,06

HABILITAÇÃO PROFISSIONAL
.

Habilitação em Farmácia-Bioquimica, portador de Diploma de nível superior, capacitado
em analise bacterioíógica de água, com registro no Conselho Regional de Farmácia
Bioquímica. -,

Portador de Diploma de Engenheiro Civil, com.registro no respectivo órgão fiscalizador
da profissão.
Portador de Diploma de Engenheiro Sanitarista, com registro no respectivo órgão
fiscalizador da profissão. --

Cominuação na Página 11

NIVEL
ATS

REF.
50

CIH
- 40

VAGAS
1

Engenheiro Civil ATS 50 40 1.205,06

Engenheiro Sanitarista ATS 50 40 1,205,06
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CARGO
Operador de Sistemas

.

Agente de Serviços Especializados

CARGO
Telefonista

NIVEL
ASE II

Almoxarife
Mecânico de Hidrômetro

Operador de ETA

ASEIV
ASEIV
ASEIV

CARGO

Agente de Servo Especializados III

Operador de Bomba
Pedreiro

Agente de Serviços Gerais
Calceteiro
Encanador
Motorista
Leiturista
Eletricista

ARGO
rofessor de Educação Física III
écnico de Esporte Educacional e
omunitário

CARGO

Agente de Servo EspeCializados I

CARGO
Motorista'

NIVEL
ASEV

REF.
17

1.DAS DISPOSiÇÕES PRELIMINARES

1.1.0 concurso será realizado sob a

responsabilidade da Prefeitura Municipal de
Gaspar, através da Comissão nomeada

pelo Decreto nQ 257/2002, consoante as

normas do presente Edital, e terá validade
por 02 (dois) anos, contados da data de

homologação do resultado final, podendo
ser prorrogado uma única vez e por igual
período.

2.DAS INSCRiÇÕES
3.1.As inscrições serão realizadas/
recebidas, durante o período de 13 a 22
de novembro de 2002, (somente nos dias

úteis), no horário das 09:00 às 17:00 (sem
'intervalo), _na Rua Coronel Aristiliano
Ramos, 579 Centro - Gaspar - SC, sala
da FURB no Salão Cristo Rei.

3.2.Será cobrada taxa de inscrição no valor
de:

3.2.1.R$ 60,00 (sessenta reais) para os

cargos em nível superior;
3.2.2.R$ 40,00 (quarenta reals) para os

cargos em nível de ensino médio; e,
3.2.3.R$ 20,00 (vinte reais) para os cargos
em nível de alfabetização elou de ensino
fundamental.

NIVEL
ATM

VAGA�
1

1.1.6. CARGOS DE!NrVEl ENSINO M�DIO - SERViÇO A_UTONOMO MUNICIPAL DE ÁGUA E ESGOTO.

REF.
44

C/H
40

ANM IB I-B 40 233

22
22
22

40
40
40

1

1
8

527,56
527,56
527,56

•• -liI"

SALARIO BASE

1.009,00 �

729,33

HABILITAÇÃO PROFISSIONAL

Habilitação em Processamento de Dados, curso médio ou superior,
com experiência comprovada pelo menos três anos na área.
2Q Grau completo e experiência comprovada

1.1.8. Cargos de Nível Alfabetizado - SERViÇO AUTONOMO MUNICIPAL DE ÁGUA E ESGOTO.

NIVEL
ASE III
ASEVI
ASEVI
ASGA
ASEVII
AOME I-B
ASEV
ASEVI
ASEVII

C/H
40
40
40
40
40
40
40
40
40

REF.
26
15
15
1
10
15
17
15
10

VAGAS
1
3
1
5
3
5
3
4
1

SALARIO BASE
593,89
429.,54
429,54
283,95
370,45
429,54
455,49
429,54
370,45

HABILITAÇÃO PROFISSIONAL

.Allabetizado, portador de habilitação para o cargo e experiência comprovada.
Alfabetizado
Alfabetizado, com experiência comprovada.
Alfabetizado
Alfabetizado
Alfabetizado, com experiência comprovada.
Alfabetizado, com habilitação para o cargo e experiência na área.
Alfabetizado de preferência com 12 Grau completo

-

Alfabetizado, com habilitação para o cargo e experiência comprovada.

1.1.9. CARGOS DE NivEl SUPERIOR - FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE ESPORTES.

HABILITAÇÃQ PROFISSIOt-JAL
C'ii:{SO superior especifico na área de Educação.
Curso Superior em Educação Física, obtido em curso superior, licenciatura plena,
com registro no CREF e experiência comprovada na área.

1.1.10. CARGOS DE NíVEL ENSINO MÉolo --FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE ESPORTES.

NIVEL
DOCIII
DÓCIII

REF. CIH
46 40
46 20

VAGAS SALARIO BASE
4 1.071,01
2 1.071,01

1.1.7. CARGOS DE NrVEl ENSINO FUNDAMENTAL - SERViÇO AUTONOMO MUNICIPAL DE ÁGUA E ESGOTO.

REF. C/H- VAGAS SALARIO BASE HABILITAÇÃO PROFISSIONAL
31 36 1 687,47 Portador de Certificado de con�são do.snslno fundamental e comprovada experiência e

habilidade na área de atuação
1 Q Grau completo
12 Grau completo
1 Q Grau completo, conhecimento na área.

NIVEL REF. C/H VAGAS-
ASE I 37 40 2

SALARIO BASE HABILITAÇÃO PROFISSIONAL
820,19 Ensino Médio completo, formação na área de computação e formação especifica

na área de contabilidade:
,

.

1.1.11. CARGOS DE NíVEL ALFABETIZADO - FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE ESPORTÉs:

CIH
40

SALARIO BASE
455,49

VAGAS
2

HABILITAÇÃO PROFISSIONAL

Alfabetizado, com habilitação para o cargo e experiência na área.

Banco do Estado de SantaCatarina - BESC, documentos exigidos ou deixar de atender

açêncía 119-8, conta corrente nQ 110-9; os requisitos do Edital.
Caixa Econôrnica Federal - CEF, agência - 3.12.0 processo de inscrição somente será
nQ 1073, conta corrente nQ 1-9. considerado concluído após a entrega de

todos os documentos exigidos e atendidas
todas as condições previstas neste Edital.3.6.Após pagamento da taxa de inscrição o

candidato deverá devolver o formulário de

inscrição, ao qual será anexado o recibo de

depósito autenticado pelo banco.

3.7.A taxa de' inscrição paga através de

cheque somente será considerada quitada
após a compensação do mesmo pelo banco
sacado. A devolução do 'cheque, sob

qualquer pretexto, importa no automático
cancelamento da inscrição efetuada.

3.8.0 formulário de inscrição deverá ser

preenchido pelo próprio candidato, ou por
procurador legalmente investido e com

poderes específicos para tal, em letra de
forma ou datilografada, sem emendas ou

rasuras.

3.9. O instrumento de procuração, que
poderá ser público ou particular (neste caso
com assinatura reconhecida -em cartório),
deverá ser entregue em anexo ao formulário
de inscrição do candidato.

'

3.3.lnicialmente o candidato deverá retirar ,3.10.Cada candidato somente poderá
e preencher o formulário de inscrição, no inscrever-se para concorrer a um único
local indicado no item 3.1 do presente cargo.
Edital.

3.4.Preenchido o formulário de inscrição,
o candidato deverá se dirigir até uma das

instituições bancárias indicadas no item 3.5

para efetivar o pagamento da taxa de

inscrição"

3.11.Será indeferida a inscrição do candidato
que:

3.13.No final da inscrição, o candidato
receberá um cartão de identificação, o qual
deverá obrigatoriamente ser apresentado no

dia da realização da prova, sob pena de não
lhe ser permitida a prestação da mesma.

3.14. A declaração falsa ou inexata de dados
constantes do formulário de inscrição, bem
como a apresentação de documentos falsos
ou graciosos, determinarão o cancelamento
da inscrição e a anulação de todos os atos
decorrentes.

3.15. As inscrições admitidas serão
homologadas até o 52 (quinto) dia útil após
a data de encerramento das mesmas e

publicadas em jornal de çirculação local e
em edital afixado no mural público' da
Prefeituua Municipal de Gaspar.

3.16. O candidato que tiver sua inscrição
indeferida terá o prazo de 03 (três) dias úteis,
a contar da publicação, para, querendo,
recorrer da decisão, em recurso dirigido ao

Presidente da Comissão de Concurso
Público, junto ao Departamento Pessoal da
Prefeitura Mynicipal de Gaspar, sito a Praça
Getulio Vargas sln, na cidade de Gaspar -

SC, devidamente fundamentado.

a)indicar cargo cuja vaga não esteja prevista 3.17. A inscrição do candidato importa no
neste edital; conhecimento e na aceitação tácita das
b)deixar de indicar o cargo na ficha de condições estabelecidas no presente Edital.

inscrição;
3.5.Agências para pagamento da taxa de c)indicar mais de um cargo na mesma ficha
inscrição: de inscrição; e
Banco do Brasil S.A- BB, agência nQ 0921-

�

d)deixar de apresentar algum dos
O, conta corrente n2 3.644-7;

4.DOS REQUISITOS E DOS
DOCUMENTOS PARA INSCRIÇAÕ E

POSSE.
4.1 Para efetivar sua inscrição, o candidato

deverá entregar os documentos a seguir
relacionados:

.

a} Ficha de inscrição, dévidamente
preenchida em letra de forma, sem

rasuras, com comprovação do pagamento
da taxa de inscrição;
b) Fotocópias legíveis frente e verso da
Carteira de identidade e do CPF;

.

c) Duas fotografias 3X4 coloridas, iguais
e recentes;
d) Fotocópia de? (s) título (s) (se possuir),
para postulante a cargo de nível superior,
devidamente autenticado em cartório.

4.1.1. Em caso de Portador de
Necessidade Especial (deficiente físico),
o candidato deverá apresentar atestado
médico que comprove a existência de
deficiência psicomotora e a capacidade
para exercer o cargo postulado.

4.2Para tomar posse no cargo, o
:

candidato deverá comprovar mediante

apresentação d-e' documentos, os

seguintes requisitos:

a) ser brasileiro (nato ou naturalizado);
b) ter 18 (dezoito) anos completos na data
da posse;
c) estar em dia com as obrigações
eleitorais e militares;
d) estar habilitado para o cargo pleiteado;
e) estar em pleno gozo de"'sua sanidade
física ementai;
f) não ter sido demitido do serviço público
municipal de Gaspar na forma do artigo
167, da Lei Municipal 1.305/91;
g) gozar de direitos políticos e civis e não
estar cumprindo penalidade por crime
doloso;
h) apresentar certidão de antecedentes
das varas criminais da justiça comum

desta Comarca de Gaspar ou da Comarca

Continuação na Página 12 ,
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onde reside o candidato; e,
i) comprovar experiência na área de

atuação, para os cargos previstos neste
edital, que poderá se dar através da
observância ao artigo 34 da Lei Municipal
nº 1.357 e ou ainda mediante apresentação
de: atestados, habilitações, 'certidões,"
declarações que comprovem capacidade,
formação, conhecimento e ou.experiência,
conforme exigido neste Edital para o

respectivo carqo.

5.DAS PROVAS E DOS TíTULOS

5.1 - DA PROVA ESCRITA:
5.1.10 concurso público será efetuado
mediante aplicação de prova escrita

(objetiva), para todos os cargos previstos
no presente Edital;

5.1.2As provas escritas conterão 40

(quarenta) questões objetivas de múltipla
escolha, assim distribuídas:

I - Para os cargos a nível superior:
10 questões de conhecimentos gerais
30 questões de conhecimentos específicos

5.1.9 As reclamações sobre questões de
prova somente serão admitidas quando de
suã realização (no dia da prova), mediante
preenchimento do relatório de reclamações,
no qual deverão constar o nome completo e
o número de inscrição do candidato, o cargo
pretendido e o número da referida questão.

5.1.1OPara o Cargo de ProcuradorMunicipal
será permitido o uso de legislação contendo
súmulas e remissões legislativas, mas

vedada à consulta a legislação comentada
ou anotada de doutrina ou de jurisprudência.
Sendo ainda vedado o empréstimo de

legislação de outro candidato.

5.1.11 Ao concluir a prova, o candidato
entregará a folha definitiva de respostas ao
fiscal de sala, podendo levar consigo a folha
intermediaria de respostas.

.

5.1.12Uma vez iniciada a prova, não será
permitida a saída de candidatos antes de

completada a primeira hora do inicio da
mesma.

5.1.130s últimos três candidatos da sala
II - Para os cargos a nível
fundamental e alfabetizado:
15 questões de português
15 questões de matemática
10 questões de conhecimentos gerais

médio, sairão juntos, de forma que não será
permitida a permanência de fiscais com

menos de três candidatos na sala de provas.

. 0Pós-graduação a nível de especialização:
b) para os demais cargos - Escola de 15,00 (quinze) pontos para cada título;
Educação Básica Norma Mônica Sabei, 0Pós-graduação a nível de mestrado: 25,00
situada na Rua Bonifácio Sabei s/n, Bairro (vinte e cinco) pontos para cada título;
Margem Esquerda, Gaspar - SC. 0Pós-graduação a nível de doutorado: 40,00

(quarenta) pontos para cada título;
0Participação/Conclusão nos últimos 2

(dois) anos a contar da data deste Edital,
em palestras, seminários e congressos, cuja
temática seja compatívei com a área de

atuação, será aplicado 3,00 (três) pontos a
cada 20 horas de participação, limitados a

15,00 (quinze) pontos; e
0Para o servidor já pertencente ao quadro
de pessoal da Prefeitura Municipal de
Gaspar, detentor da estabilidade na forma
do artigo 19 dos Atos das Disposições
Constitucionais Transitórias, da CF/88, o
tempo de serviço prestado ao Município,
será considerado como título, atribuindo-se
5,00 (cinco) pontos.

5.1 .. 3As provas serão realizadas no dia 08
(oito) de dezembro de 2002, com início às
08:00 (oito) horas e término às 11 :30 (onze
horas e trinta minutos), nos seguintes
locais:

a) para os cargos de nível superior - Escola
de Educação Básica Zenaide Schmitt
Costa, situada na Rua Jacob Junges s/n,
Bairro Santa Terezinha, Gaspar - SC;

5.1.3.1 O Município de Gaspar, através da
Comissão de Concurso Público, reserva
se direito de indicar novos locais
adequados para a realização das provas,
mediante publicação em jornal de

circulação local, com antecedência mínima
de 5 (cinco) dias da realização das provas.

5.1.40 candidato deverá apresentar-se no

dia da prova 30 (trinta) minutos antes do
início da mesma, munido do cartão de

identificação, da carteira de identidade,
bem como de caneta esferográfica de tinta
azul ou preta.

>

5.1.5Fica vedada a entrada no local das
provas após o inicio das mesmas.

5.1.6Não haverá segunda chamada para
a prova, nem a realização de prova fora do
horário e do local fixados.

5.1.70 candidato faltoso estará
automaticamente eliminado do concurso.

5.2 - DOS TíTULOS:
5.2.1 Para os cargos de nível superior o

presente concurso público será efetuado
mediante aplicação de prova escrita
(objetiva), que terá peso 9 (nove) e de títulos,
que terá peso 1 (um).

5.2.2Aos títulos, cuja temática seja
compatível com a área de atuação, serão
atribuídos à pontuação a seguir descrita,
limitados a 100 (cem) pontos:

5.2.40s resultados da prova escrita e da

prova de títulos, multiplicados pelo seu

respectivo peso, e posteriormente somados,
definirá a nota final que determinará a ordem
de classificação do candidato.

6.DAAPROVAÇÃO E DA

CLASSIFICAÇÃO NA PROVA.
6.1 Serão considerados aprovados
neste Concurso, os. candidatos que
obtiverem nota final, igualou superior a 5

(cinco).

5.1.8 Durante a realizaçãó da prova é
vedada a consulta a livros, revistas,
folhetos, anotações ou qualquer outra
espécie de auxílio à efetiva resolução de

questões da prova, bem como é vedada a 6.2 Ocorrendo empate na nota final, o
utilização de: máquina de calcular, relógio critério para efeito de classificação dos
com calculadora ou memória de textos, ou

-

candidatos dar-se-á em ordem de
qualquer outro equipamento elétrico ou preferência, da seguinte forma:
eletrônico, inclusive telefones celulares, a) maior nota na prova de conhecimentos
sob pena de eliminação do candidato do específicos (quando houver);
processo seletivo.

b) maior notana prova de português (quando
houver);
c) maior idade.

6.3Terminada a correção das provas será

publicada a relação dos candidatos

aprovados por ordem decrescente de nota,
na imprensa local e em edital fixado no Mural
Público da Prefeitura Municipal de Gaspar.

6.4No prazo de 03 (três) dias úteis, a contar
da publicação referida no item anterior, o
candidato poderá requerer revisão da prova,
mediante recurso dirigido ao Presidente da
Comissão de Concurso, devidamente
protocolado e fundamentado, sendo
indeferido o recurso que se baseie em

razões subjetivas.

6.5Analisados e julgados os recursos

interpostos, o "resultado final do concurso

será publicado na imprensa local e afixado
no Mural Publico da Prefeitura Municipal de
Gaspar.

6.6A aprovação no concurso não assegura
ao candidato o direito de ingresso no quadro
de servidores do Município de Gaspar. A
nomeação é de competência do Prefeito
Municipal de Gaspar e será efetuada de
acordo com o interesse público e a

conveniênclada Administração, respeita os

limites com gasto de pessoal previsto na Lei
de Responsabilidade Fiscal.

6.70s candidatos aprovados, antes da

posse, submeter-se-ão a exames médicos
admissionais, através da Junta Médica
Oficial do Município ou de outro órgão ou

entidade credenciada pela Municipalidade.

7.DElEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA
7.1 Fica delegada à Comissão de Concurso
Público, nomeada pelo Decreto nº 257/2002
de 04 de novembro de 2002, a competência
para:

a)prestar informações gerais sobre o

concurso;

b)analisar e julgar os recursos à sua

competência;
c)fiscalizar os trabalhos contratados com

terceiros; e
d)zelar pela moralidade, legalidade,
transparência de todas as etapas do
certame.

8.1 Será excluído do Concurso o

candidato que prestar, em qualquer etapa
do certame, declaração, documento falso
ou inexato.

8.2 O programa da prova escrita será
entregue ao candidato no ato da inscrição.

8.3 Ao servidor já pertencente ao quadro
de pessoal .da Prefeitura l\IIunicipal de
Gaspar, detentor da estabilidade na forma
do artigo 19 dos Atos das Disposições
Constitucionais Transitórias, da CF/88,
que prestar concurso para fins de

efetivação, concorrente a uma vaga para
os cargos a nível de ensino médio,
fundamental e alfabetizado, terá
considerado como título o tempo de

serviço prestado ao Município, sendo-lhe
acrescido na nota da prova escrita 0,50
(zero virgula cinqüenta) pontos.

8.4 Fica assegurada, nos termos do artigo
37 inciso VIII da Constituição Federal, e
do artigo 6º parágrafo 3º do Estatuto dos
Servidores Públicos do Município, a

reserva de 5% (cinco por cento) do total
de vagas oferecidas, desprezadas as

frações, aos portadores de necessidades

especiais, aprovados no presente
Concurso.

8.4.1 Será considerada necessidade

especial àquela conceituada na medicina
especializada de acordo com os padrões
mundialmente estabelecidos, observados
os critérios médicos de capacitação
laboral.

8.4.2 Os candidatos portadores de
necessidades especiais que obtiverem

aprovação, além de figurarem na lista
geral de classificação do cargo, terão seus
nomes publicados em relação à parte,
observada a respectiva ordem de

classificação. À medida que forem sendo
oferecidas as vagas, o Município de

Gaspar convocará os candidatos pela
ordem de classificação, respeitando-se o

percentual de 5% (cinco por cento) para
os portadores de neceSSidades especiais,
desprezadas as frações, para os cargos
onde o número de vagas oferecidas neste
Concurso é inferior a 20 (vinte).

8.5 Os casos omissos serão julgados
pela Comissão de Concurso Público.

7.2. Fica delegada competência à Fundação
-

.

Universitária Regional de Blumenau - FURB Gaspar - SC, 05 de Novembro-de 2002.

para:
a) elaborar, aplicar, julgar, corrigir, avaliar e
rever as provas e os títulos.

SDAS DISPOSiÇÕES FINAIS

PEDRO CELSO ZUCHIWOlNEI
FRANCISCO líBERO

Prefeito Municipal de Gaspar
Presidente da Comissão de
Concurso Público

D E C R E T O N o 257. de 04 de novembro de 2002.
CONSTITUI E NOMEIA OS MEMBROS DA COMISSÃO DE CONCURSO PÚBLICO.
PEDROCl;lSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Càtarina, no

uso de suas atribuições legais e de conformidade com o artigo 47, inciso IV e XI da Lei'
Orgânica do Município e artigo 13, parágrafos 32 e 4º da Lei Municipal nº 1.305/91,

DEC R ETA:
Art. 1° Fica constituída a Comissão de concurso Público, integrada pelos seguintes

membros:

Representantes do Executivo Municipal: luizita Maria Pamplona Schneider, Rita Inez
Palaschi e Wolnei Francisco líbero; Representante do Legislativo: Grizelda Arnold;
Representante do Sindicato da Categoria (SINTRASPUG): Carlos Francisco Bornhausen,
para preparar e executar o concurso destinado ao preenchimento de vagas dos cargos
existentes no Quadro de Pessoal Civil da Administração Direta e Indireta do Município de
Gaspar."

Art. 211 Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogando o Decreto
nº 229, de 15 de outubro de 2002.

Gaspar, 04 de novembro de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal.

�-. ..
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14 anos economizando espaço e dinheiro
em seu escritório

,

Cadeiras operativas
que combinam estética
e modernidade

-

,

Cofre

Maciço
Com travas
de segurança,
segredo e fechadura
confeccionados com matérial de alta

resistência,
proporcionado
o máximo de
segurança

Roupeiros que oferecem
comodidade e durabilidade
Inteiriços ou sobrepostos

Poltrona Diretor
interlocutor a�ação
em "5", braços
fechados em integral Skin

:',Fones: 322iiis67i322i168à:

Veículo Ano Cor Combustível

GMlVECTRAGLS 94 Vermelha Gasolina
GMlPICK UP CORSA GL 96 Bordô Gasolina
GMIASTRAGL Completo 99 Verde Gasolina
GMlS-10 96 Verde Diesel
GMlCORSAWIND +Rodas 14 99 Vermelha Gasolina
GMlCORSASUPERSEDAN 99 Azul Gasolina
VW/GOL CL 1.6 MI 98 Azul Gasolina
VW/GOL PLUS lOOOi 96 Verde - Gasolina
VW/GOLPLUS +Rodas 95 - Azul Gasolina
VW/GOL 1000i +ar+dir, 96 Vermelha Gasolina
VW/GOLMI +aq+ldt 97 Cinza, Gasolina
VW/SAVEIRO CL 1.6 MI 99 Cinza Gasolina
VW/PARATICL 1.8 +rodas 91, Branca Gasolina, ,

VWIPARATI 16v 4p 99 Branca Gasolina
FIATIUNO ELECTRONIC 94 Verde Gasolina
FIATIUNO EX 4Portas 99 Branca Gasolina
FIATIUNO CS 1.5 ie 93 Prata Gasolina
FIATIPALIO EDX Comp. 99 Cinza Estil Gasolina

- FIATIELBA CSL Completa 4Portas 93 Prata, Álcool
FORDIFOCUS GL 01 Cinza

-�

Gasolina
FORDIFIESTACLX1.4 16v Zetec 97 Branca Gasolina
FORDIFIESTA SPORT 00 Vermelha Gasolina
FORDIFIESTAGL 00 Branca Gasolina

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

B-angalô _

Imóveis Ltdá Creci 16781J
••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

I>
VENDE-CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

'

BELA VISTA:- Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40mil;
- Alvenaria com 336,00 m2 - 02 pisos - 04 dormitórios. Terreno com 1.277,70 m2 - Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 122 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - com 144,00 m2 + alvenaria com 70,00 m2 - Rua Tubarão - R$ 22 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 195,00 m2 - semi-acabada - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Narcizo Poffo - R$ 70mil;

- Alvenaria com 192,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - terreno com 1.097,36 m2 - Rua Frei Solene - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 220,00 m2 - nova-03 dormitórios, sendo OI suíte. Piscina. Rua Narcizo Poffo - R$ 140 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 155,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Dr, Nereu Ramos - R$ 60mil;
- Alvenaria com 96,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
- Prédio residencial - 02 pavimentos - terreno com 920,00 m2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - RS 90mil;

- Mista com 97,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Pedm Krauss-, R$ 20 mil; _

- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte + casa de alvenaria com 70,00 m2 - ütdormitõríos - Rua José Lanznaster - RS 45 mil;
FIGUEIRA - Alvenaria com 95,60 m2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + financiamento;
- Alvenaria com 112,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Cerena Delandréa - R$ 27 mil;
GASPARINHO - Alvenaria com 120,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Gelásio Bernz - Prôx. do Centro - RS 26mil;
ILHOTA: - Sftio com 85_000,00 m2 + casa de alvenaria - 02 pisos - com 612,00 m2 + 05 lagoas e outros instalações - tudo em ótimo estado de

conservação - tipo pesque-pague - RS 250 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - RS 70mil;
- Alvenaria com 248,00 m2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua Rodolfo Ghunter - R$ 80mil;
- Alvenaria com 152 m2 - 03 dormitórios - Rua Pedm Simon - RS 38 mil;

- Alvenaria com 100;00 m2 - 03 dormitórios - nova - Rua Albertina Maba - RS 25 mil;
- Alvenaria com 140,00 m2 + terreno";'m 932,45 m2 - 03 dormitórios - Rua Pedm Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sftio;
- Alvenaria- 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacflio Costa - R$ 70mil;

,

POÇO GRANDE: - Alvenaria com 125,00m2: 03 dormitórios, sendo OI sufte + casa alvenaria com 66,OO'm2"sendo OI sufte - Rua HenriqueThon
- R$65 mil;
B,SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 100,00 m2 + galpão com 60,00 m2 - terreno com 2.088,00 m2 - Rua Jacob Junkes - R$ 65 mil;
- Prédio de alvenaria com área total de 672,00 m2 - Rua João Belarminoda Silva, sendo: térreo: sala comen:ial; l° andar. apertamento com 03
dormitórios, sendo OI suíte + piscina-RSl80mil;
- Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 05 dormitórios - Rua Luiz Alves - R$ 50 mil, Aceita troca casa menor valor;
- Alvenaria com 130,00m2 - 02 dormitórios - RuaAlexandre Amorim da Silva - RS 22 mil;

- Alvenaria com 96,00m2 - 03 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - RS 38 mil;
- Alvenaria comllWO,OOm2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Joaquim Silvino daCunha - R$ 55mil;
B. SETE DE St'rEMBRO:- Alvenaria com 135,00m2 - 03 dormitóriós + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - RS 50mil;
- Apartamento Residencial Areo lris - 03' dormitórios, sendo OI suíte - Rua XV de Novembro - RS 45 mil;
-Alvenaria- nova-com 120,OOm2 -03 dormitórios-Rua Ignês Hilária Scboeider-R$ 55mil;
- Alvenaria com 310,00 m2 - 02 piso� - 04 dormltõríos. sendo OI sulte - Rua AngelinaMotter - R$ 37 mil;

Compre sua moto com apenas R$ 300,00 de
entrada e o restante em 24 x fixas, Não perca
tempo, você já sabe, para sair pilotando sua

. moto na hora, é com Chalico Motos.

Modelo
.

CG 125 Titan

Ano Valor à Vista
-

95 2.100,00
96 2.300,00
97 2.500,00
98 2.700,00
99 3.000,00
00(F) 3.100,00
OO(KS) 3.300,00
00(ES) 3.600,00
01(KS) 3.600,00
01 (ES) 3.900,00
02(ES) 4.400,00
OKm 4.000,00
OKm

.

4.550,00
98 2,000,00
99 2.800,00
89 5.000,00
94 3.000,00
93 5.000,00
84 UOO,OO
94 1.900,00

YBR 125 S, Part.
YBR 125 C. Part
DREAMl00
HONDABIZ
TENERE
DT'200 (MATO)
KX 250 cc
CG
CGTODAY'n CANÇÃO NOVA

100% Evangelização Obs: Os preços acima relacionados, podem sofrer alterações
conforme taxa de juros no mercado,

www.cancaonova.com

Polarização Vertical- Frequência 1084

_ VENDE· TERRENOS
BELA VISTA:- Rua BernardinoA Souza com 435,00m2 - RS IS mil;
- RuaAnfilóquio Nunes Pires -.., lado do Parnlso dos Pôneis -Com2.589,70m2. RS 65 mil;
-Rua Bolívia- Lot Mirante do Valecom312,50m2 - RS 8 mil;
GASPARINHO:- Rua Monte Cario - próximo ao centro - com 1.240,79 m2 - RS 40mil;
• Sftio com 31,195,00m2 + casa de alvenaria, açude ecampinho de futebol de areia - Rua da Santinha - R$ 28 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m2 - R� 6.500,00;
- Loteamento Espenm�- vários lotes com fInanciamento direto;
- BR 470 - Fundos - co'" 1.300,00 m2 - R$ 25 mil; •
• Rua Nonna Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03 m2 - R$ 35 mil;
-Rua Lagoa Vennelharem 565,50 m2 - RS'12 mil;
CENTRO:- Luteamento São Pedm com 421,11 m2 - RS 17 mil; .

- Morro do SIIIIUIe com 969,72 m2 + casa mista - RS 65 mil;
- Rua ltaja! com 1.800,00 m2 + casamista com 03 dormitórios - R� 42 mil. Aceita carro elou apartamento em ltapema;
BAIRRO SANTATEREZINHA - Rua Ivo Testoni com 364,00m2 - R$ II mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO - Rua Sete de Setembro com 1.401,18 m2 - R$ 200mil;
COWNINHA:- Rua Silvio João ZünInennann rem 356,50!n2 - R$ 9 mil;
- RuaAmoldo Kochcom46I,46m2 -R$ 15 mil;
• Rua Juvêncio José do,Santos com 452,80m2 - R$ 12mil;
- Rua luvêncio José dos Santos com 452,48 m2 - R$ II mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 710,01 m2 - R$ 9 mil;
-Rua Frei Canlziocom519,54m2-R$1I mil;
,- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ 10_000,00 até R$ 13,000,00 com financiamento direto em até 60 meses;

• Rua Olga Bobo com 480,74 m2 - R$ 10 miL Com Financiamento;
ROD. JORGE LACERDA:- Terreno com 3.397,00 m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone:,,332-1074
:-;

.. 7'-'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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O E C R E T aN° 258 de 04 de novembro de 2002

ALTERA DISPOSITIVOS DO REGULAMENTO GERAL PARA CONCURSO PÚBLICO
APROVADO PELO DECRETO 084 DE 12 DE JUNHO DE 1985.
PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no
uso de suas atribuições legais, que lhe são conferidas no artigo 47, inciso IV da Lei
Orgânica do Município;
DECRETA:
Art. 1 º - Ficam acrescentados os artigos 19-A e 19-B no Decreto 084, de 12 de Junho de
1985, passando a vigorar com a seguinte redação:
"Art. 19-A - São requisitos para inscrição:
I - Ficha de inscrição (devolução), devidamente preenchida em letra de forma, sem
rasuras, com comprovação do pagamento da taxa de inscrição (anexar recibo de depósito
à ficha de inscrição);
II - Fotocópias legíveis frente e verso da Carteira de Identidade e do CPF;
III - Duas fotografias 3X4 coloridas, iguais e recentes;
IV - Fotocópias autenticadas em cartório, de títulos (se possuir), para os postulantes a

cargo de nível superior;
e) Fotocópia do atestado médico que comprove a existência de deficiência psicomotora
e a capacidade para exercer o cargo postulado, em caso de portador de necessidade
especiais;
Art. 19-B - São requisitos para tomar posse no cargo, o candidato deverá comprovar
mediante apresentação de documentos, os seguintes requisitos:
I - ser brasileiro (nato ou naturalizado);
II - ter 18 (dezoito) anos completos na data da posse;

- 111"- estar em dia com as obrigações eleitorais e militares;
IV - estar habilitado para o cargo pleiteado;
V - estar em pleno gozo de sua sanidade física e mental;
VI - não ter sido demitido no serviço público municipal de Gaspar na forma do artigo 167

- da Lei Municipal 1.305/91. _

VII - gozar de direitos políticos e civis e não estar cumprindo penalidade por crime doloso;
VIII - certidão de antecedentes das varas criminais da justiça comum desta Comarca de
Gaspar ou da Comarca onde reside o candidato;
IX - comprovar experiência na área de atuação, que poderá se dar através da observância
ao art. 34 da Lei Municipal nº 1.357/2002, e ou ainda mediante apresentação de :
atestados, habilitações, certidões, declarações que comprovem a capacidade, formação,
conhecimento e ou experiência.
Art. 2° - Fica revogado a alínea "e" do art. 5º; alínea "b" do art. 72; art. 21
Art. 3° - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.-

Gaspar, de 04, de novembro de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipai

Wolnei Francisco Líbero
Diretor Geral

Dr. PedroMadalena
mm Advogado

47 332-5633 (recado e fax)
_ 332-0103 (escritório)

332-0759 (residência)
366-2923 (veraneio)

pedroadv@terra.com.br
Caixa Poslal179

Rua Augusto Beduschi, 12 s/6· Gaspar

SAMAE[
Gaspar

INEXIGIBILIDADE N° 26/2002�

Objeto: Aquisição de reagentes e acessórios da
marca HACH para uso em aparelhos do laboratório.
Contratante: SAMAE.
Contratado: Héxis Científica Ltda.

-

Valor: R$ 6.378,34 (seis mil trezentos ,e setenta
e oito reais e trinta e quatro centavos).
Fundamento Legal: Artigo 25, da lei 8666/93 e

suas alterações.

Gaspar (SC), 04 de novembro de 2002.

TUPI INFORMA
o Clube Atlético Tupi

convida a todos os associados e interessados
a participar de Assembléia para escolha da

nova diretoria do clube. A votação acontecerá
na SociedadeAlvorada no dia 18 de

novembro de 2002, às 19h.

"J .. ;;:;UC::,,: ;;::trrxrnnnl"'W m

r·"t-r"'nTtr&"�;;.::�:%+;Mt;41kj I

Classificados doMetas
n r, 'T:�'::':: Ji::á,aJtUaL..... lUSUl]!. L mLj,·L?::::/;·:�1;tyrrl:.

Serviços

CRÉDITO
LIBERADOS A
PARTIR DE

ESCOLA DE

INFORMÁTICA

Admite professor com urgên
cia para Gaspar e Blumenau.
Inf.9123-1127.

Diversos

Vende-se - Uma esteira elétri
ca. Inf. 332-0424.

VENDE-SE

Vende-se - FilmadoraPana
sonic x 12, CâmaraNv 2200
VHS, mala para transportar,
carregador de baterias luz
300 watz. Valor R$ 500,00.

. Informações pelo fone 332-
2502.

Imóvel/Ah,Íguel

Vende-se um terreno com

casa, contendo 2.000m2. Va
lor R$ 30.000,00. Inf. 332-
3725 com Cláudio.

VENDE-SE 1

Uma casa de madeira e uma

semi-acabada de material.
Localizadas no bairro São
Pedro, Rua Augusto dos San
tos, 91. Inf. pelo fone 397-
1340 ou 9112-4158 com An
tônio.

VENDE-SE
Uma casa de dois pavimen
tos. A parte de baixo é co
mércio coin cancha de ;

bocha. Em cima dois quar
tos, uma suíte, uma sala,
uma cozinha e lavação.
Também tem varandão.
Ponto de ônibus em fren
te. Localizada no Gaspar
Alto. Inf. 332-5830 ou

9113-1585 com Valder.

VENDE-SE "

Uma casa de madeira e uma

semi-acabada de material, 10-
. calizadas no bairro São Pedro,
Rua Augusto dos Santos 91.
Telefones para contato 397-
1349 ou 9112-4158 com An
tônio.

VENDE-SE 'í

Uma casa de alvenaria no

bairro Margem Esquerda
próximo ao Auto Posto

Gaspar. Aceita-se carro no
negocio. Valor R$
12.000,00. Inf. 332-9750
com Roberto

Assine o

Jornal
Metas

332-1620
332-9079

R$ 16.493,00 prestações de R$ 157,14
R$ 20.000,00 prestações de R$ 172,86
R$ 40.000,00 prestações de R$ 347,72
R$ 60.000,00 prestações de R$ 518,60
R$ 103.000,00 prestações de R$ 1.751,00

SEM JUROS
Cons. N. Cont.

(Oxx31) 3335-9150

ALUGA-SE

Salas comerciais rua

Eurico Fontes, 89 Centro -

Gaspar. Trata-se de salas .

novas, com ótimo acaba

mento, banheiro individual
e etc ... Tratar pelos Fones

(47) 332-0310/9975-7540

Aluga-se - Apartamento com
um quarto, localizado no

bairro Santa Terezinha. Infor

mações pelo fone 332-0424
com Wilson.

Aluga-se - Galpão com dois

pisos, medindo 800m2, em
fase de construção. Localiza
do próximo à Associação da
Lince. Informações pelo fone
332-2649 ou 9973-6359 com
Jean.

Veículos

Vende-se - Camionete S 10-
diesel - branca, ano 97, ro
das esportivas, estendida,
.completa. Informações pelo
fone 332-2649 ou 9973-6359
com Jean Carlos.

Vende-se- Umamõto DT 200

pronta pará trilha, ano 94. In
forinações pelo fone 9973-
6359 ou 332-2649 com Jean.

VENDE-SE ;

Escort 95, 1.0. Valor R$
3.500,00 de entrada mais 22

parcelas de R$ 260,00. Infor-
. mações com James pelo fone
332-3080 ou 332-2133.

Emprego

Ofereço-me para trabalhar
como diarista ou mensalista
em residência. Serviços ge
rais. Inf pelo fone 332-4515
com Maria Aparecida.

":','t�,:AUXILIAR :�
.': !', . CONTABIL '

"
,

i Precisa-se de
AUXILiAR
CONTABll..,
desejável,

experiência em
Cadastro de

Empresas.
Interessados

comparecer munidos
de Curriculum Vitae
na Rua Coronel

Aristiliano Ramos,
580, 10 andar,

Gaspar.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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l�í��lMarcada el,eição pata o Tupitl __ �-r90UES I
,

f Tupi convoca assembléia na tentativa de eleger uma nova diretoria para o clube
Novela
As eleições para nova

diretoria do Tupi, que será no dia
18 de novembro, já está uma

novela. Mauri Tonsom atual

presidente, garante que não será

candidato, mas avisa que se não

aparecer candidato continuará no

cargo. Umgrupo liderado por ex
atletas já se reuniu para decidir
se concorre ou não, mas ainda
não se decidiram. Dizem que têm

interesse, mas não garantem que
serão candidatos. Até o dia da

eleição, muitas coisas ainda

podem acontecer.

Ainda há tempo
Para quem ainda não adquiriu

cartela do bingão da Escolinha
do Tupi, ainda há tempo. Infor
mações através do telefone 332-
3597, com o professor Celso.

Suíço
Será neste sábado a decisão

da Taça Lance Esportes de
Futebol Suíço na Sociedade

Gasparinho. Frios Schmitt e

Ciro/Jacó, disputam o título da

competição.A disputa do 3u lugar
será entre Est. Bimo e FWG

Empreiteira,
Jogos para bom público!

Perto do título
Mesmo começando mal o

campeonato estadual de moto

cross, o gasparense Jhonatan
Batista deu a volta por cima, e
vai para a última etapa com

chances de conquistar o título.
Jhonatan está a 6 pontos do

primeiro colocado, o pilotoElton
Becker.

Veteranos
O 7 de Setembro foi a Jaraguá

do Sul e foi derrotado pela equipe
local pelo placar de 2 a 1. Em

Itajaí, o Clube Sênior Gaspar
venceu oRio do Ouro pelo placar
de 3 a O. Volnei, o reforço que
veio do oeste para a equipe
gasparense, diz que sua atuação
foi fundamental para o resultado.
Embora seus companheiros não

digam o mesmo.

continuar no cargo, "Eu já queria
,

"-

sair quando terminou o mandato,
mas não aparece um candidato à

presidente", esclarece Mauri.
A assembléia para a eleição

da nova diretoria está marcada

para o "dia 18 de novembro

próximo, às 19:30 horas na

Sociedade Recreativa Alvorada
Segundo Adalberto Costa,
qualquer cidadão gasparense
pode se candidatar a presidente

O
mandato da atual diretoria O

I
atual presidente não do Tupi, basta formar a chapa. E

já expirou no início do demonstra interesse em também qualquer cidadão pode
ano, mas sem interessados no

cargo.Mauri Tonsom permanece
no cargo, "Não aparece ninguém
interessado", diz Mauri.

A última convocação feita

pelo conselho Deliberativo não

houve nenhuma chapa para
concorrer ao cargo, "Estamos
convocando nova eleição , mas

não sei se vai aparecer alguma
chapa", explica Adalberto da

Costa, presidente do Conselho.

votar. /

Segundo o presidente do

Conselho, existem especulações
sobre duas chapas que estariam

sendo formadas para disputar a
eleição, uma comandada pelo
atual presidente Mauri Tonson,
que por outro lado garante que
não é candidato, e outra chapa
encabeçada por ex-atletas do

Tupi, mas, ainda não decidiram

pela candidatura. Adalberto da Costa

Tupi volta à campo pela TaçaSf"
Depois de um final de semana

de folga, as equipes de base do
Clube Atlético Tupi volta à

campo neste sábado para a

segunda fase da Taça Santa
Catarina de Futebol Menor.

Com uma boa campanha na

fase de classificação, onde

conseguiu se classific� nas 4

categorias em que disputa a

competição, o Tupi entra na

próxima fase jogando no pré
mirim contra a equipe do União

de Navegantes. No mmrn atrapalharam muito os treina- bastantedeterminaçãoevontade
enfrenta a representação do WS mentos "Planejamos uma sema- de vencer, "Nossas equipes têm
de Timbó, no infantil joga com o na de treino para acertar algumas um grande potencial, mas tem

Guabiruba e no juvenil nova- falhas, e a chuva não permitiu a que pôr em prática, se não de

mente a representação doWS de realização dosmesmos", lamenta nada adianta", conclui Celso.
Timbó. o treinador. No mesmo final de semana,

Para Celso Nicodemos No jogo-do juvenil, o treina- as equipes do Tupi terão jogos
técnico das equipes, as partidas dor terá a volta do goleiro Fábio, -pela Copa Artex de Futebol
não serão fáceis. "Entramos em que esteve uma semana-em Menor. Os jogos de Sábado, o
uma fase onde os jogos sãe treinamentos no Cruzeiro E. C. treinador pediu a transferência
eliminatórios. Qualquer vacilo, de Belo Horizonte. Para as das partidas, e no domingo o

quem perder está fora", segundo "partidas o treinador espera ter Tupi jogà na categoria mirim

Celso, as chuvas dos últimos dias suas equipes jogando com diante do CEFAT de Blumenau.

Levantamento de 'Peso Sábado tem final do Suíço
, �

Depois da realização do

Campeonato Regional de
Levantamento de Potência,
realizado em Gaspar no mês de

outubro, os atletas voltam a

competir neste sábado e

domingo. Será neste final de
semana naAssociação da Cremer
em Blumenau, o 2°/Campeonato
Marcos Barbosa de Levan
tamento de Peso- modalidade

supino e levantamento terra. -

O evento que reúne vários
atletas de todo o estado terá a

participação de grande-número
de gasparenses representados
pela Academia Longa Vida e

com a possível participação da
Academia .Bxpressão Corporal.

No sábado, das 9 horas até às Depois de 5 meses de vem crescendo a cada partida.
13 horas serão realizadas as competição, acontece neste O que se pode esperar é um

-

pesagens da modalidade supino, sábado a partir das 13 horas a grande jogo,.
para todos os atletas. Às festa da final do Campeonato Antes- da decisão que
13:30horas será realizado o Municipal de Futebol Suíço -acontece na Sociedade Gas
cerimonial de abertura da Taça Lance Esporte. parinho, haverá dois jogos
competição, com o início das Foram 36 equipes distri- preliminares: um de futebol

competições de supino logo em buídas em 6 chaves, que reali- infantil e outro de futebol

seguida, se estendendo por todo zaram os jogos em seis campos feminino."
o dia. diferentes.No total foram rea- A decisão do terceiro lugar

No domingo é a vez do lizados 126. entre Estamparia Bimo e FWG
Íevantamento da modalidade A equipe do Ciro/Jacó chega Empreiteira estámarcado para às
terra. A pesagem inicia às 8:30 à final como a única equipe 15 horas.
horas, com início das com- invicta na competição e tem o O jogo da' decisão do
petições às 10 horas se esten- artilheiro e o goleiro menos va- campeonato entre Ciro/Jacó /
dendo por todo o dia. zado do campeonato. Mesmo Baterias WM e Frios Schrnitt

A competição será realizada com este retrospecto, a equipe acontece às 16h45min.
nascategorias Open e Novatos, não aparece como favorita para ,A organização prepara uma

nos naipesmasculino e feminino. enfrentar o Frios Schmitt, que grande festa para a final.

fone:

(47) 332·51.23
Rua Duque de Caxias, 10
SI. 04 - Centro - Gaspar
(ao lado da Status Modos)
arte.grafica@terra.com.br

Cartões de Visita - Convites - Panfletos - Calendários
Bolsas - Impressões - Encadernações - Plastificações
Transparênçias - Etiquetas - 'Cópia Colorida - Xero� rPreços a partir de:

Cartão de Visita Sacolas Panfletos Calendários

�!_10,ºJ)�c,en!�L �$ 40,Q�0 c�nto
.

R$ 20,�00 "!�,. R$ 45,00 cento
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Festa da capoeira em Gaspar
Mais de 100 capoeiristas de Santa Catarina e do Paraná participaram do batizado realizado em Gaspar
A Associação de Capoeira de Gaspar- batizado, que consiste no primeiro jogo

Acapras (Associação de Capoeira do aluno com o mestre na grande roda.
Praia de Salvador) realizou, no último Depois do batizado, houve a cerimônia
sábado, o batizado e troca de cordões dos de troca de cordões, onde os alunos
capoeiristas de Gaspar. aprovados no teste também jogam com o

Foram 26 alunos batizados e 14 mestre na grande roda.
trocaram de cordão na presença de mais Ao final da cerimônia, houve
de 100 capoeiristas, que vieram das apresentações dos mestres que se fizeram
cidade de Blumenau, Baln. Camboriú, presentes ao evento. A apresentação
Navegantes, Piçarras, Itajaí e Curitiba. agradou ao bom público que compareceuO evento, realizado no Centro ao Centro Integrado de Eventos.
integrado de Eventos Prefeito João dos Guilherme Silveira pratica capoeira
Santos, iniciou-às 14 horas com roda livre há 7 anos, 5 em Gaspar; Para o atleta a

para todos praticarem. academia de Gaspar vem fazendo um bom
Os alunos para chegarem ao batizado" trabalho "é uma academia bem

passam antes por um exame, em que estes estruturada, o que possibilita o nosso
terão que apresentar o aprendizado de crescimento". Guilherme foi um dos dois
vários golpes. Se aprovado, o aluno será atletas que receberam o cordão Verde-

Jhonatan perto do título da temporada
O piloto Jhonatan Batista deu a volta

por cima e está perto de conquistar o Bi
campeonato estadual de Motocross,
categoria 125cc Força Livre Especial.

No último domingo, o gasparense
venceu a 9a etapa do Catarinense de
Motocross disputada na cidade de São
José.

O 10 lugar da prova ficou com o

paulista Rosevelt Assunção, atual
campeão brasileiro de Motocross, o

segundo com Paulinho Stadle do Paraná,
atual campeão brasileiro de supercross,
Jhonatan foi o terceiro, mas o primeiro
entre os catarinenses.

Faltando apenas uma etapa para o final
do estadual, o gasparense aparece na

Segunda colocação na classificação geral
do estadual, 6 pontos apenas atrás do
primeiro colocado, o pilotoElton Becker.

Atual campeão catarinense, Jhonatan
de equipe nova nesta temporada,
encontroumuitas dificuldades até acertar
sua moto para a competição, perdendo
muitos pontos no jnício do campeonato.
Outra dificuldade para esta temporada foi
a vinda dos pilotos da 250 cc para a

categoria 125cc, o que aumentou o nível
técnico da competição, como é o caso do
próprio Elton Becker, atual campeão
catarinense da 250 cc,

" O nível é muito

Jhonatan é o atual campeão estadual
alto, se você começa a perder pontos no
início, faz falta no final do campeonato",
analisa o piloto.

A última etapa do estadual acontece
no

_ dia 7 de dezembro, na cidade de
Canelinha.

No próximo fmal de semana, a equipe
Batista Racing/Kawasaki viaja para
Marilândia do Sul (PR), onde acontece a

última etapa do brasileiro de Supercross.
No brasileiro, Jhonatan ocupa a 8a

colocação na classificação geral do
campeonato.
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Depois da cerimônia de batizado, houve apresentações dos mestres

Azul, o mais graduado naAssociação de objetivo é a seriedade profissional em
Capoeira de Gaspar.

_

preservar, ahistória e a cultura da capoeira
Para Joacir Centurião,' o instrutor 'no Brasil". No fmal Silveira elogiou o

Cabeça, o evento aconteceu dentro do trabalho desenvolvido em Gaspar,
esperado: "apesar do feriado, tivemos Também presente ao evento estava o

grande participação do público e de vários Mestre Careca, supervisor do Grupo
mestres com seus atletas", avalia Cabeça. Acapras em Santa Catarina. Sobre o

Uma das presenças mais importantes desenvolvimento da capoeria em Santa
do evento foi a do Mestre Silveira, Catarina, o Mestre acredita que esteja no
presidente nacional do Grupo Acapras, caminho certo, ''Estamos 90 % positivo,
responsável pela supervisão do trabalho aos poucos vamos chegar aos 100%.
de capoeira de 8 estados brasileiros. Mestre Careca ministra aulas de capoeira

Segundo Silveira a capoeira cresceu em Itajaí e conta com 1200 alunos em

muito nos últimos 10 anos, "Nossomaior sua Associação.

E)ttilD
ETIQUETAS
Á ...eaq_
Y�",,,,,,

Aulas práticas

Eurico.Fontes, 30 ...Centro - (47) 332-5072 / 332-4678 - www.cfcgasparense.com.br-falecom@cfcgasparense.com.br

Siena 2001 Ford Ka 2002Qualidade e bom serviço!
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carreta
Ford Cargo 2002

Moto
Yamaha
YBR 2001

Ónibus
Volare 2002

Pálio 2001

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




